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VORWORT 

 

Dies ist eine Predigt, die von Bro. Vin A. Dayal und wird 

durch die freiwilligen Spenden der Mitglieder der Dritten 

Exodus Versammlung veröffentlicht. 

 

Es soll den Leser erbauen und die Brautverheißungen 

Gottes verdeutlichen, die durch den Dienst von Gottes 

Propheten-Boten, Bruder William Marrion Branham, für die 

Auserwählten an diesem Tag offenbart wurden. Es ist nicht 

dazu gedacht, irgendeine spezielle Lehre oder Person zu 

fördern, außer dem Herrn Jesus Christus und seinem 

göttlichen Wort.  

 

Die ursprüngliche Video- und Audioaufnahme kann über 

unsere Website www.thirdexodus.org abgerufen werden. 

 

Wir beten um den Segen Gottes für jeden Leser und die 

Erleuchtung durch den Geist Gottes möge für jeden ein 

besonderer Anteil sein. 
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Auszug:  
 
Und als er auf das siebte Siegel kam, sagte er: "Es gibt drei 

Dinge. Eines hat sich gestern entfaltet - die Posaune Gottes, denn 
sieben Posaunen haben sich entfaltet, und die Posaune Gottes ist 
die letzte Posaune. Er sagte: "Eines hat sich heute entfaltet. Ich 
werde euch sagen, was es ist - Sieben Donner" (Amen), das ist der 
Schrei, die Botschaft, um das Volk zu sammeln. Sieben Donner 
werden die Braut versammeln. Der Schrei versammelt das Volk. 
Amen. Und die andere Falte passierte in einer unbekannten 
Sprache.  

Wenn es ein Schrei war, wurde er identifiziert; wenn es das 
Trompeten war, wurde es identifiziert, und die andere Falte ging in 
einer unbekannten Sprache weiter.    Ist diese Falte, die in einer 
unbekannten Sprache weitergegeben wurde, das Geheimnis 
zwischen dem Schrei und dem Trompeten, das die Stimme des 
Erzengels ist? Denken Sie selbst darüber nach. Amen.  

 [Seite 55] 
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DER ZYKLUS DER UNBEKANNTEN 
SPRACHE 

  
DONNERSTAG, 15. OKTOBER 1981 

 BARATARIA, TRINIDAD 
 

BRUDER. VIN A. DAYAL 

 
 

(#589 - We Are Marching Over To Jerusalem - Songs That Live -

Ed.)  
 
Oh, wir marschieren heute Abend, Leute. 
Wir marschieren hinüber nach Jerusalem 
Wir marschieren hinüber nach Jerusalem 
Jerusalem, Jerusalem, Jerusalem, Jerusalem. 
 
Ach, kommen Sie, Schwestern!  
Wir marschieren hinüber nach Jerusalem. Amen! 
Wir marschieren hinüber nach Jerusalem 
Jerusalem, Jerusalem, Jerusalem, Jerusalem. 
 
Oh, kommt schon, Brüder! 
Wir marschieren hinüber nach Jerusalem 
Wir marschieren hinüber nach Jerusalem 
Jerusalem, Jerusalem, Jerusalem, Jerusalem. 
 
Oh, jetzt alle zusammen. 
Wir marschieren hinüber nach Jerusalem 
Wir marschieren hinüber nach Jerusalem 
Jerusalem, Jerusalem, Jerusalem, Jerusalem. 
 
Spanisch jetzt! 
Estamos marchando hacia Jerusalén 
Estamos marchando hacia Jerusalén 
Jerusalén, Jerusalén, Jerusalén, Jerusalén. 
 
Oh, einmal noch! Sie klingen wirklich gut, Amen.  
Estamos marchando hacia Jerusalén 
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 Estamos marchando hacia Jerusalén 
Jerusalén, Jerusalén, Jerusalén, Jerusalén. 
Halleluja! Oh, ich danke Dir, Jesus. Amen! Wir 

marschieren heute Nacht und nichts wird uns 
aufhalten. Wir werden heute Nacht jedes Tor des 
Feindes einnehmen! Halleluja! (alle) Amen! Wie viele 
haben schon den Sieg? (Gemeinde sagt: "Amen!") Amen! 
Halleluja. Amen. Dankt Gott für die Freude, die er in 
unsere Herzen gelegt hat.  

Wie ich schon letzte Woche sagte, ist es der 
glücklichste Haufen von Menschen, den ich kenne; in 
einer Zeit, in der die Menschen frustriert sind, Kirchen 
auseinanderbrechen, Minister rückfällig werden, die 
Menschen kalt werden, hat Gott ein Volk, das Feuer 
hat, mit dem Heiligen Geist unter ihnen. Halleluja! 
Amen! Die belebende Kraft ist unter dieses Volk 
gefallen. Er hat sie aus ihren Sünden und 
Übertretungen belebt und sie in Christus Jesus in 
himmlische Gefilde emporgehoben, die jeder 
Verheißung Gottes unterliegen! Halleluja! Amen.  

Der 3. Juni, was für ein Gedenktag! Wir könnten auf 
den 3. Juni zurückblicken; Gott hat uns verwandelt, uns 
zu einem anderen Volk gemacht. Amen! Der sechste Tag 
des dritten Monats (Amen!) - der dritte Tag des sechsten 
Monats vielmehr. Seht ihr? Und der dritte Vers des 
sechsten Kapitels... des sechsten Buches (Amen!) - 
Drittes Kapitel des sechsten Buches, Gott zog eine 
Schriftstelle heraus: "Heute fange ich an, dich zu 
erhöhen vor den Augen des Volkes." (Josua 3:7 -Ed.) Amen! 
"Die Herrlichkeit des Herrn, die über dir aufgegangen 
ist (Amen), wird jetzt über dir zu sehen sein."  [Jesaja 60:1-

2 -Ed.] Amen! 
Sicherlich werdet ihr wissen, dass der lebendige Gott 

unter euch ist, denn er wird Hämorrhoiden 
austrocknen (Amen!), er wird Wucherungen verfluchen, 
er wird epileptische Teufel brechen (Amen!), so dass ihr 
den lebendigen Gott erkennen werdet. Er wird die 
Offenbarung des Neuen Namens bringen (Halleluja!), 
und viele Menschen können den Neuen Namen nicht 
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annehmen. Das zeigt, dass sie das Leben Gottes nicht 
in sich haben! "Niemand kann ihn 'Herr' nennen außer 
durch den Heiligen Geist!" (1. Korinther 12:3 -Ed.) Amen!  

Was ist das alles? Der neue Name (Amen), die neue 
Schöpfung. Wir sind im achten Tag, der Neuen 
Schöpfung (Halleluja! Amen!); zurück in die Ewigkeit. 
Der Menschensohn ist offenbart, das siebte Siegel ist 
enthüllt! Amen! Amen! Beben - die Nation bebt, (Amen) 
die Kirchen beben (Amen), aber wir marschieren 
hinüber nach Jerusalem. Alles, was erschüttert wird, 
wird erschüttert werden, aber wir haben ein Königreich, 
das nicht beseitigt werden kann. (Hebräer 12:27-28 -Ed.) 

Amen. Halleluja. Amen.  
"Ich möchte Gott danken, dass er meine Mutter ganz 

gesund gemacht hat, nachdem ich vor ein paar Tagen 
für sie gebetet habe. Ich begrüßte sie und sie sagte mir, 
dass sie vollkommen gesund ist, nachdem sie mehr als 
siebenundzwanzig Jahre lang krank war. Mein Wunsch 
ist es nun, dass sie Gott unter der Offenbarung des 
geoffenbarten Wortes dient, an das ich glaube." Amen. 
Halleluja.  

Nach siebenundzwanzig Jahren (Amen), hat Gott 
einen Engel. Wo ist er heute Abend? Ich habe seine 
Stimme irgendwo da hinten gehört. Amen. Er ging 
hinunter und salbte sie (Amen) mit vom Geist 
gesprochenen Worten. Nach siebenundzwanzig Jahren 
tat sie Dinge, die sie siebenundzwanzig Jahre lang nicht 
tun konnte. Amen. Gott bewegt sich. Zeichen und 
Wunder, wo Gott sich bewegt; Er bewegt sich in diesen 
Menschen hier, heute Abend. Er bewegt sich überall auf 
der Welt. Amen.  

Bro. Simon bittet um Gebet für seine Frau, Sis. Vida 
und seine beiden Kinder, die alle mit roten Augen 
infiziert sind. (Elder John Simon -Ed.) Amen. Es muss 
zurückgehen im Namen von Jesus Christus. Amen.  

Bro. Augustus möchte Gott für eine sichere Reise 
nach und von Barbados danken.  

Außerdem bittet Bro. Leroy Williams bittet um Gebet 
für Schmerzen in seiner Schulter, heute Abend. 
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Also lasst uns den Kopf senken und die Augen 
schließen. Wir singen ein kleines Lied: "Gott ist in 
Bewegung". Habt Vertrauen und glaubt an Gott heute 
Abend. Reicht die Hand aus und berührt Ihn.  

Gott bewegt sich, Gott bewegt sich, 
Er bewegt sich überall auf der Erde. 
Zeichen und Wunder... 
Zeichen und Wunder, wo Gott sich bewegt; 
Er bewegt sich überall auf der Erde.  
 
Glauben Sie das? Hebt eure Hände. Singen Sie es 

noch einmal.  
Gott ist in Bewegung... 
Gott ist in Bewegung,  
Oh ja, er bewegt sich heute Abend. 
Gott ist in Bewegung, 
Er bewegt sich überall auf der Erde. 
Zeichen und Wunder... 
Zeichen und Wunder, wo Gott sich bewegt; 
Oh, er bewegt sich heute Abend. 
Er bewegt sich überall auf der Erde. 
 
Lasst uns "Touching Jesus" singen.  (#13 - Songs That Live 

-Ed.) 

 
Jesus berühren... 
Das ist alles, was zählt, heute Abend.  
Und Ihr Leben wird nie mehr dasselbe sein. 
Und Ihr Leben wird nie mehr dasselbe sein. 
Oh, es gibt nur einen Weg, heute Abend. 
Es gibt nur einen Weg, Ihn zu berühren, 
Glaube einfach, wenn du Seinen Namen anrufst 
Glauben Sie einfach, wenn Sie seinen Namen anrufen. 
 
Jeder Kopf ist gesenkt, jedes Auge geschlossen. 

Danke, Jesus.  
Vater, wir danken Dir für die Salbung, Deinen 

Heiligen Geist, der auf uns herabgefallen ist; für Deine 
unfehlbaren Worte der Verheißung, die Du zu unseren 
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Herzen gesprochen hast und die uns eine volle 
Glaubensgewissheit gegeben haben, dass wir heute 
Abend hier stehen und das Bekenntnis unseres 
Glaubens festhalten, ohne zu wanken. Wir wissen heute 
Abend, Vater, dass Du treu bist, der die Verheißung 
gegeben hat.  

Lieber Gott, wie sehr freuen wir uns zu wissen, dass 
Du herabgekommen bist und Dein Wort so unter uns 
identifiziert hast, dass es unser Leben in einem solchen 
Maße beeinflusst hat, Herr Gott, um uns unter die 
totale Unterwerfung unter das ganze Wort Gottes zu 
bringen, und wir wissen heute Abend, Vater, dass es 
uns zum Token berechtigt.  

Oh Gott, während wir heute Abend in Deiner 
Gegenwart stehen, denken wir an die große Stunde, in 
der wir leben, Herr, und an die Dinge, die gesprochen 
wurden, die für diese Zeit prophezeit wurden; und Herr, 
wir erkennen, dass das, was Du tust, Herr, nur dazu 
dient, unseren Glauben zu inspirieren, diese 
Verheißungen fest in die Hand zu nehmen, damit wir 
beginnen können, sie für uns selbst zu salben, weil wir 
wissen, dass wir in dieser Zeit sind, Vater. Wissend, 
lieber Gott, dass wir jahrelang auf die Erfüllung dieser 
Dinge gewartet haben. Aber Herr Gott, seit dem 3. Juni, 
Herr Gott, wissen wir, dass wir in der Vision sind. 
Halleluja.  

Wir wissen, dass das Licht von rot auf grün 
umgeschaltet hat. Wir wissen, dass der Kanal der 
Inspiration offen ist. Wir wissen, dass das Öl und der 
Wein ausgegossen werden. Wir wissen, dass wir an dem 
Ort sind, an den Du Deinen Namen gestellt hast. Wir 
wissen, dass das Blut bessere Dinge spricht. Wir 
wissen, dass der Bund heute Abend in Kraft ist. 
Halleluja! Wir wissen, dass es ein Volk gibt, lieber Gott, 
(Halleluja!) dem die Sieben Donner eine Erweckung 
geschenkt haben. Wir wissen, dass der neue Name 
heute Abend offenbart wird und heute Abend bessere 
Dinge für uns spricht, Vater.  
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Und lieber Gott, während wir hier unter dieser 
göttlichen Eingebung stehen, bitten wir, Herr Gott, für 
die Frau und die Kinder von Bruder Simon, indem wir 
uns an Deine Verheißung in Johannes 15 erinnern: 
"Wenn ihr in mir bleibt und mein Wort in euch bleibt, 
dann bittet, was ihr wollt." Herr Gott, möge sie von der 
Infektion der roten Augen geheilt werden.  

Auch Bro. Leroy Williams, heute Abend, im Namen 
Jesu Christi, möge dieser Schmerz ihn verlassen, Vater. 
Und lieber Gott, möge das Wort Gottes, das heute 
Abend gesprochen werden soll, so wie Du es Gott geben 
willst, um die wahren Worte Gottes zu sprechen, möge 
es von Deinem Heiligen Geist in die geheime Kammer 
des menschlichen Herzens geleitet werden, in der die 
Seele heute Abend wohnt. Halleluja! 

Und Herr, Gott, möge heute Abend eine solche 
Erfahrung im Leben jedes auserwählten Samenkorns 
stattfinden, Vater; Herr, dass sie entrückt werden und 
ihre Seele entrückt wird, wenn sie durch den Schleier 
brechen, wenn sie sehen, wie das Geheimnis Deines 
Wortes interpretiert wird, was ihren Glauben heute 
Abend zu größeren Dingen inspiriert.  

Oh Gott, segne unsere Zusammenkunft heute Abend. 
Segne den Gottesdienst heute Abend. Segne die Predigt 
deines Wortes; lege die Menschen in den Kanal, um 
heute Abend zu empfangen, Vater. Herr Gott, möge ihr 
Glaube aufgeladen werden; möge er heute Abend 
stimuliert werden. Und Herr, Gott, mögest Du all das 
Lob und die Herrlichkeit empfangen, denn Herr, wir 
wissen, dass Du derjenige bist, der das alles verdient; 
und Herr, es ist eine Freude in unseren Herzen, es Dir 
zurückzugeben, demjenigen, der diese Dinge unter uns 
tut.  

Und oh Gott, wir schauen heute Abend, um zu sehen, 
wie sogar die Fremden heute Abend vom Heiligen Geist 
gefangen genommen werden. Herr, Gott, sogar die 
Besucher, Herr, Gott, die hereingekommen sind, Herr, 
wenn sie heute Abend unter Deinem Wort sitzen, wird 
das Wort sie so erleuchten und sie erbauen und sie 



Der Zyklus der unbekannten Sprache                                                                         1981-

1015 

7 

stärken, sie etablieren und sie niederlassen und sie 
stabilisieren.  

Wir sehen, oh Gott, Vater, vom Sonntag, Herr, das 
Gericht, das sich an diesem Ort bewegt. Oh Gott, aber 
dein Volk, Herr Gott, Herr, das das Wort Gottes 
empfangen hat, sie bleiben an diesem geheimen Ort, 
kein Schaden kann ihnen zustoßen, Vater. Sie sind 
unter dem Zeichen; sie sind heute Abend in der 
Sicherheitszone.  

Herr Gott, wenn es jemanden gibt, der nicht an 
diesem Ort ist, mögest Du zu ihm sprechen, mögest Du 
ihn an diesen Ort bringen. Wir beten und bitten darum 
heute Abend zu Deiner Ehre und zu Deiner Herrlichkeit 
in Jesu kostbarem Namen. Amen.  

Schlagen Sie heute Abend Ihre Bibeln auf. St. 
Matthäus 10. 13, Entschuldigung.     Außerdem 
vertraue ich darauf, dass - ich weiß nicht, wie lange wir 
heute Abend mit dem Wort brauchen werden, aber ich 
vertraue darauf, dass wir bald fertig werden. Ich möchte 
die Rede am Sonntag fortsetzen und heute Abend hier 
ein paar Dinge sagen über - einen kleinen Titel, er ist 
etwas seltsam, aber ich möchte ihn "DER ZYKLUS DER 
UNBEKANNTEN SPRACHE" nennen. Es ist für viele 
Menschen immer noch unbekannt. Etwas ist in einer 
Unbekannten Sprache im Jahr 1963 passiert, aber ich 
glaube von ganzem Herzen, dass es jetzt offenbart wird. 
Und Sie urteilen selbst, denn Ihre Einstellung dazu wird 
bestimmen, ob Sie in den Himmel oder in die Hölle 
kommen. Matthäus 13, Lesung aus Vers 10.  

10 Und die Jünger kamen und sprachen 
zu ihm: Warum redest du zu ihnen in 
Gleichnissen? 

11 Er antwortete und sprach zu ihnen: 
Denn euch ist es gegeben, die Geheimnisse 
des Himmelreichs zu erkennen; ihnen aber 
ist es nicht gegeben. 

12 Denn wer da hat, dem wird gegeben 
werden, und er wird Überfluß haben; wer 
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aber nicht hat, von dem wird auch das 
genommen werden, was er hat. 

13 Darum rede ich zu ihnen in 
Gleichnissen, weil sie sehend sind und nicht 
sehen; und hörend hören sie nicht und 
verstehen nicht. 

14 Und an ihnen erfüllt sich die 
Weissagung des Jesaja, die da sagt: "Durch 
Hören werdet ihr hören und nicht verstehen; 
und durch Sehen werdet ihr sehen und nicht 
wahrnehmen;  

Und wie können wir sagen, dass das wahr ist. So viele 
Leute kommen hier rein und wissen nicht, was los ist.  

15 Denn das Herz des Volkes ist verstockt, 
und ihre Ohren sind taub geworden, und 
ihre Augen haben sie verschlossen, damit 
sie nicht mit den Augen sehen und mit den 
Ohren hören und mit dem Herzen verstehen 
und sich bekehren und ich sie heile. 

16 Aber selig sind eure Augen, denn sie 
sehen; und eure Ohren, denn sie hören. 

17 Denn wahrlich, ich sage euch: Viele 
Propheten und Gerechte haben begehrt zu 
sehen, was ihr seht, und haben's nicht 
gesehen; und zu hören, was ihr hört, und 
haben's nicht gehört. 

Lukas Kapitel 10, Lesung ab Vers 17.  
17 Und die Siebzig kehrten zurück mit 

Freuden und sprachen: Herr, auch die 
Teufel sind uns untertan durch deinen 
Namen. 

18 Und er sprach zu ihnen: Ich sah den 
Satan wie einen Blitz vom Himmel fallen. 

19 Siehe, ich gebe euch Macht, Schlangen 
und Skorpione zu zertreten und über alle 
Gewalt des Feindes, und nichts wird euch 
schaden. 

20 Freut euch trotzdem nicht darüber,...  
Amen. Gott sei Dank freuen wir uns nicht nur 

darüber. 
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...sondern freut euch vielmehr, denn eure 
Namen sind im Himmel geschrieben.  

Wie viel mehr, um zu sehen, dass es im Buch in 
dieser Stunde manifestiert wird. 

21 Zu der Stunde freute sich Jesus im Geist 
und sprach: Ich danke dir, Vater, Herr des 
Himmels und der Erde, daß du dies den 
Weisen und Klugen verborgen und den 
Unmündigen offenbart hast. So ist's, Vater; 
denn ... so ist's gut vor dir gewesen. 

22 Alles ist mir von meinem Vater 
übergeben, und niemand weiß, wer der 
Sohn ist, als nur der Vater; und wer der 
Vater ist, als nur der Sohn, und wem der 
Sohn ihn offenbaren will... 

Kein Mensch konnte ihn "Herr" nennen. Amen.  
 23 Und er wandte sich zu seinen Jüngern 
und sprach insgeheim: Selig sind die 
Augen, die da sehen, was ihr seht: 
24 Denn ich sage euch, daß viele Propheten 
und Könige begehrt haben, zu sehen, was 
ihr seht, und haben es nicht gesehen; und 
zu hören, was ihr hört, und haben es nicht 
gehört. 

Könnten wir unsere Köpfe senken und unsere Augen 
schließen. 

Allmächtiger Gott, mögest Du heute Abend zu uns 
sprechen, aus dem Wort, das wir heute Abend gelesen 
haben. Oh Gott, wir sind in der Tat ein privilegiertes 
Volk, Herr Gott, an diesem Ort zu sitzen und die Dinge 
zu empfangen, die wir in den letzten Jahren erhalten 
haben, Herr, die uns über Deine Verheißung aufgeklärt 
haben. Herr Gott, wir wären so unentschuldbar und so 
schuldig, wenn wir uns jemals davon abwenden sollten, 
Vater. Herr, wir beten, dass wir ernsthaft auf die Dinge 
achten, die wir gesehen und gehört haben, damit wir sie 
nicht zu irgendeinem Zeitpunkt aus den Augen 
verlieren. Herr, Gott, lass es uns mit Glauben 
vermischen, damit es uns viel nützt, Herr, Gott, wir 
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wissen, dass wir in diese Ruhe eingehen werden. Segne 
jeden einzelnen heute Abend. Mögest du Ehre und 
Ruhm erhalten, wir bitten darum in Jesu kostbarem 
Namen. Amen.  

Sie können heute Abend Ihre Plätze einnehmen. Nun, 
wir möchten heute Abend jeden im Haus des Herrn 
willkommen heißen. Wir haben viele verschiedene, die 
heute Abend hierher kommen, so viele verschiedene 
Gesichter; aber wir heißen Sie wirklich willkommen und 
vertrauen darauf, dass der Heilige Geist Sie heute 
Abend in einer solchen Atmosphäre hat, um von seinem 
Wort zu empfangen, dass Ihr Herz gesegnet wird, um 
Sie in ein näheres Leben mit dem Herrn Jesus Christus 
zu ziehen. Amen.  

Ich glaube, für mich war es am Sonntag wirklich 
gewaltig. Und dann auch die Erfahrung - wie ich gestern 
Abend schon sagte, die die Heiligen durchmachen 
mussten. Und ich sah, wie eine kleine Gruppe von 
Menschen hier auf dieser kleinen Insel, Gott nahm sie 
und ließ sie eine solche Erfahrung am Sonntag 
durchmachen (Amen), auf der Reise von San Fernando 
nach Port of Spain und zurück.  

Und dann brauchten einige von ihnen etwa zehn 
Stunden nur vom Ende des Princess Margaret Highway 
[umbenannt in Uriah Butler Highway -Ed. ] bis zur Turban 
Brand Factory dort [Hersteller von Curry und Gewürzen, etc. -

Ed. ]; nur ein paar Meilen und die Art von Erlebnissen 
mit den kleinen Kindern, hungrig zu sein ohne Essen; 
einige von ihnen hatten nicht einmal am Morgen 
gegessen, bevor sie hochkamen und mussten diese 
Dinge den ganzen Tag durchmachen. 

Sogar Br. Winston und einige der Heiligen, soviel ich 
weiß, kamen am Montag um sechs Uhr nach Hause und 
all diese verschiedenen Dinge. (Br. Winston Douglas - Anm. 

d. Red.) Nun, ich kam am Montagmorgen gegen halb vier 
Uhr nach Hause, nachdem ich am Sonntagmorgen zum 
Gottesdienst hierher gekommen war, und sah, dass alle 
herauskamen und sich freuten und Gott lobten. Wie die 
Schrift sagt: einige durch die Wasser, einige durch die 
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Flut, einige durch das Feuer, aber alle durch das Blut, 
heute Abend.  

Also, wir danken und preisen Gott für die 
Erfahrungen und den großen Glauben, den wir in einer 
Zeit wie dieser sehen, wenn die Dinge unvorhergesehen 
über einen kommen. Und wenn es unvorhergesehen 
über einen kommt, dann sollte man besser wissen, 
wovon man spricht. Du hast keine Zeit, dich 
vorzubereiten, sondern du musst in Erwartung da sein 
und deine Verheißung im Wort erkennen; du musst 
wissen, wer du bist. Amen. Das ist die Stunde, in der 
Sie den engen Kontakt zu Gott brauchen.  

Und die Brüder mussten die Fahrzeuge etwa drei 
Meilen weit schieben; das Wasser stand ihnen bis zur 
Taille, bis zum Knie, sie mussten drei Meilen lang 
schieben, um nach Hause zu kommen. Und einige der 
Schwestern wurden sogar aus den Autos, in denen sie 
unterwegs waren, herausgezogen. Inmitten des ganzen 
Durcheinanders mussten sie sogar auf Lastwagen und 
alle möglichen Dinge klettern, um nach Hause zu 
kommen. Aber möge Gott heute Abend ihre tapferen 
Seelen segnen (Amen), für die großartige Haltung, die 
sie in all diesen Dingen gezeigt haben.    Am Montag 
waren sie wieder da und gaben Zeugnis, priesen und 
verherrlichten Gott im Gebetstreffen. Amen.  

Wahrlich, wir konnten sehen, dass dies Zeichen für 
den Glauben Seines Volkes sind, der heute Abend 
vollendet wird. Amen. Leben oder sterben, sinken oder 
schwimmen, es ist uns egal, welche Bedingungen 
kommen. Bruder, "Dazu sind wir in diese Welt 
gekommen (amen) und dazu sind wir geboren, um 
Zeugnis von der Wahrheit zu geben." (Johannes 18,37 -Ed.) 

Gott hat ein Volk vorherbestimmt (amen), er hat einen 
Samen in unserer Seele vorherbestimmt (amen); einen 
Glaubenssamen, der einen perfekten Glauben 
hervorbringen wird, der alle Umstände in dieser Stunde 
meistern wird. Amen. Und wir danken Gott, dass er in 
dieser Stunde zum Leben erwacht.  
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So vieles in allen verschiedenen Bereichen - Gott 
testet die Menschen und bringt Bedingungen (amen), 
damit das Wort Gottes, das wir in unserem Leben 
anwenden, in dieser Stunde gezeigt werden kann, zum 
Zeugnis (amen), damit Gottes Name verherrlicht wird.  

Und nun sagte er: "Trügerische Wasser" (Amen), und 
es ist wirklich ein Jahr mit trügerischen Wassern 
(Amen), aber Christus in unserem Gefäß hat den Sturm 
gestillt. Amen. Und es wird immer größer werden, aber 
die Kraft wird immer größer werden in der Braut, weil 
wir erkannt haben, wer wir sind. Amen.  

Wir sind an den Ort gekommen, wo wir die zwei 
Geister im Rahmen der Kirche kennen. Wir sind an 
einen Ort gekommen, an dem wir den Shuck-Geist 
gesehen haben - den Geist der Kirche, denn sie trocknet 
jetzt aus; sie kann nicht mehr behaupten, die Braut zu 
sein, weil ihre eigene Torheit offenbart wird.  

Sie behaupteten eine Zeit lang, die Braut zu sein, 
aber dann ließ Gott sie einfach in Ruhe; so wie der 
Prophet sie beim ersten und zweiten Sog in Ruhe ließ. 
Er ließ sie in Ruhe, weil Er wusste, dass sich die Torheit 
eines jeden Menschen zeigen würde, wenn es zum 
dritten Zug kommt. Und dann sehen wir, wie die Torheit 
der Menschen offenkundig wird, wie die Menschen alle 
möglichen Dinge in der Botschaft tun und versuchen, 
sie den Menschen in den Rachen zu schieben; aber Gott 
bewahrt sie davor. Gott wird sie mit Feuer verbrennen 
(Amen), denn die Stunde ist da. Es gibt ein Volk, das 
das Wort als ein Zeugnis gegen diese Menschen lebt. 
Amen. Seht ihr? 

Es gibt keine Verurteilung, wenn es kein Licht gibt. 
Wenn aber das Licht gekommen ist, so ist dies die 
Verurteilung, daß die Menschen die Finsternis dem 
Licht vorziehen; denn sich zu demütigen und zu 
kommen und dem Wort gegenüberzutreten, dazu ist der 
Mensch nicht bereit.  (Joh. 3:19 -Ed.) Amen. Der Mensch 
ist also bereit, mit einem kirchlichen Geist zu bleiben 
und mit einer äußeren Bewegung des Christentums 
fortzufahren. Aber Gott sei Dank für eine Offenbarung 
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(Amen), um abzusondern, wer im Geist gesalbt ist und 
wer in seinem Gen belebt ist.    Amen.  

Wie werden wir es erkennen, Bruder? Durch die 
Lehre für die Jahreszeit - das Mysterium, das 
interpretiert wird; nicht nur der Lehrteil aus der Bibel, 
sondern die Menschen, die sich in der Prophezeiung 
identifizieren. Amen. Und dann wollen viele vielleicht 
das Wort lehren, weil man alle Mysterien kennen 
könnte; aber welcher Mensch wird sein Leben einsetzen 
und sagen: "Ich bin das Wort dort." Amen! Er mag die 
Menschen täuschen, aber nicht die Auserwählten 
Gottes, denn die Auserwählten Gottes werden diese 
Geister durch das Wort prüfen. Amen.  

Es ist also eine erschütternde Zeit. Viele sind 
verwirrt, viele rennen hierhin und dorthin, rennen hin 
und her, wissen nicht, was los ist (Amen) und treiben 
hinein und treiben hinaus; aber dies ist eine Stunde, 
um eure Berufung und Erwählung sicher zu machen. 
Wenn Sie sehen, dass Menschen hin und her treiben, 
dann haben sie ihre Berufung und Erwählung nicht 
sicher gemacht; ihnen fehlt die göttliche Offenbarung 
des Willens und der Absicht Gottes. Amen. Aber das 
Wort Gottes steht fest; es vermehrt sich, es wird höher 
und höher (Amen), es wird größer und größer. Und 
dann, viele erkennen nicht, dass all diese Dinge 
stattfanden.  

Ein Bruder war heute bei mir. Ich habe ihm gerade 
ein Zeugnis gegeben, ein Zeugnis von dem, was Gott tut. 
Ich sagte: "Bro. Branham hat gesagt, du sollst Zeugnis 
geben von dem, was in der Kirche vor sich geht." Amen. 
Und dann haben die Auserwählten das Zeugnis Jesu, 
das der Geist der Prophezeiung ist, das die 
Prophezeiung des Propheten ist, die in Ihrem Leben 
ausgelegt wird, die für Sie persönlich gemacht wird. 
Dann haben Sie das Zeugnis von Jesus! Ja, Gott hat 
Ihnen ein Haus gegeben, Gott hat Ihnen ein Auto 
gegeben, Gott hat Ihnen einen neuen Job gegeben; 
loben Sie Gott dafür, aber das ist nicht das wahre 
Zeugnis, Bruder. Das Zeugnis von Jesus ist der Geist 
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der Prophezeiung! Welche Prophezeiung? Seine 
prophezeite Verheißung für die "Stunde"! Das Wort, das 
für die Zeit, in der Sie leben, gesprochen wurde - Sie 
erkennen, dass dieses Wort in Ihrem Leben interpretiert 
wird. Das ist Ihr wahres Zeugnis.  

Henoch hatte ein Zeugnis, dass er Gott gefiel, bevor 
er entrückt wurde! Bruder, du solltest besser wissen, 
dass du heute in der Entrückung bist! Sie warten 
besser nicht auf die Entrückung, denn die Entrückung 
ist, nachdem die toten Heiligen auferstanden sind. Die 
toten Heiligen werden nach der Predigt zu den 
Verlorenen auferstehen, denn die Predigt zu den 
Verlorenen ist, nachdem die Türen geschlossen sind! 
Wir leben also genau in dieser Zeit hier!  

Schauen Sie sich also an, wie viele Dinge vor der 
Übersetzung stattfinden müssen. Aber zwischen jetzt 
und der Entrückung wird es kaum noch Hoffnung 
geben, denn die Türen haben sich schon geschlossen. 
Amen. Wir sind an dem Ort angelangt, an dem Er die 
Türen schließen wird. Das ist der Ort, an dem wir 
angekommen sind! und viele Menschen können diese 
Dinge nicht akzeptieren; denn gerade wenn sie nicht in 
der Form sind, wenn das Wort sie verurteilt und sie in 
ihrem jetzigen Stadium zeigt, sind sie ein Ungläubiger 
oder ein Ungläubiger. 

Wisst ihr, dass Bro. Branham drei Arten von 
Gläubigen gepredigt hat?  (1963-1124) Er sagte: "Wo das 
Wort euch findet, da seid ihr." Wenn das Wort kommt 
und einige von ihnen als Ungläubige oder Ungläubige 
findet, wollen sie die Entrückung hinausschieben; sie 
wollen die Schließung der Türen hinausschieben. 
Amen. Gott gab ihnen fünfzehn Jahre, um sich zu 
bessern, und sie haben sich nicht gebessert; sie warten 
auf den Ausnahmezustand, um zu verzweifeln! Aber die 
Liebe Gottes, die die auserwählte Liebe ist, die gezeigt 
hat, dass die Braut in Christus auserwählt wurde, hat 
sie heute Abend zur Verzweiflung gebracht! Amen! 
Halleluja!  
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Und viele von euch, auch ihr habt am Sonntagabend 
eine Erschütterung bekommen, Ausnahmezustand 
(Amen), um euch zur Verzweiflung zu bringen. Amen. 
Was für eine gewaltige Stunde!  

Wir haben heute Abend eine Menge Fremde hier, ich 
möchte schnell zur Botschaft kommen. Ich vertraue 
darauf, dass Sie versuchen, aufmerksam zuzuhören 
und zu verstehen, was ich sage, denn ich bin heute 
Abend gekommen, um zu predigen und eine sehr 
komplizierte Botschaft zu sprechen.  

Sehen Sie, am Sonntag begannen wir zu sprechen... 
Am Sonntag sprach ich über die Linie zwischen Gnade 
und Gericht [1981-1011E -Ed.], wie ein Mensch diese Linie 
überquert und er tot ist in seiner Seele, aber lebendig 
in seinem Körper. Die Seele, die sündigt, wird sicherlich 
sterben. Was ist das für eine Sünde? Unglaube. 
Unglaube an was? Das Wort Gottes für die Stunde!  

Was ist das Wort Gottes für diese Stunde? Das Blut 
von Jesus Christus! Und wenn Sie das Blut ablehnen, 
gibt es keine weitere Bedeckung für Ihre Seele, denn das 
ist der einzige Weg, um Dämonen von Ihrer Seele 
fernzuhalten. Amen. Und dasselbe Blut, das sie 
geheiligt hat (Amen), dasselbe Blut, das sie geheiligt hat, 
hat den ganzen Dreck der Konfessionen von ihnen 
abgewaschen und sie auf ihre Reise gebracht. Dann 
kommen sie jetzt daher und erkennen nicht, dass das 
Werk nicht beendet war, als der Prophet ging. 

Nachdem Moses tot war, besaß das Volk sein Erbe 
noch nicht. Nachdem Abraham und Sara das letzte 
angezeigte Zeichen gesehen hatten (und der Bote 
fünfzehn Jahre weg war), waren sie in ihren Körpern 
noch nicht verändert worden. Sie hatten noch nicht den 
Glauben, um verändert zu werden.  

Im Jahr 1965 war der Glaube der Braut grün. Seite 
6, Gottes vorgesehener Ort der Anbetung. Er sagte: "Du 
musst in der Gegenwart des Sohnes liegen, damit das, 
was du hast, in die Realität umgesetzt werden kann, 
denn dein Glaube ist noch grün." [Gottes einziger von Gott 

bereitgestellter Ort der Anbetung, 1965-1128m - Anm. d. Ü.].  
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Fünfzehn Jahre in der Gegenwart des Sohnes sollten 
also den Glauben reifen lassen (Amen), denn der Sohn 
war auferstanden. Im Jahr 1964 war der Tag 
angebrochen. 1963, am 30. Dezember, sagte er: "Große 
Finsternis auf Erden." Was war geschehen? Ein 
Mysterium fand statt. Amen. Die Erde ging zwischen die 
Sonne und den Mond, am 20. Dezember. Und als die 
Erde zwischen Sonne und Mond ging, blockierte sie das 
Sonnenlicht, das auf den Mond traf. Am 30. war der 
Papst in Jerusalem, Papst Paul VI. Amen. 

Er sagte, dass die Weltlichkeit das Licht des 
Evangeliums blockiert, weil die natürliche Sonne ein 
Typ des Sohnes Gottes ist. Der Sohn Gottes ist das Licht 
der Welt; die natürliche Sonne ist das Licht für die 
natürliche Welt. Und die Welt, die Erde hier, hat das 
Sonnenlicht daran gehindert, den Mond zu treffen, der 
ein Typus der Kirche ist, weil der Mond das Sonnenlicht 
in der Nacht reflektiert. Und als die Erde das 
Sonnenlicht daran hinderte, auf den Mond zu treffen, 
ging der Mond in die Finsternis. Er sagte: "Weltlichkeit 
hat die Kirche überschattet und die Kirche ist in den 
Abfall gegangen. Das siebte Zeitalter wurde verdunkelt." 
Amen.  

Die Pfingstkirche wurde als eine Hexe gezeigt, die zu 
Rock'n'Roll-Musik tanzt. Sie dachten, sie seien die 
Wiederherstellung der Apostelgeschichte, deshalb 
nannten sie sich Pfingstler. Er sagte ihnen: "Du bist 
eine Hexe." Amen! Sie dachten, sie wären in der 
Apostelgeschichte, aber er sagte ihnen, es sei Hexerei! 
Amen! Hier war er mit dem wahren Wort und offenbarte 
ihnen, dass man keinen Spätregen haben kann, wenn 
man keinen Frühregen hat; und der Frühregen ist der 
lehrende Regen, das Einbringen der Saat in die Erde, 
damit der Regen eine Ernte hervorbringen kann! Amen.  

Und dann finden wir im Jahr 1963 grobe Dunkelheit 
bedeckte die Erde. Siebte Zeitalter, sieben Finsternisse 
- ging in völliger Dunkelheit, und grobe Dunkelheit ist 
die vorletzte Plage, bevor der Tod schlug. Amen. 1964 
kam die Feuersäule in einem Wirbelsturm, riss den 
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Berg ab, machte drei Explosionen: "Das Jüngste 
Gericht trifft die Westküste". Ein Felsen wurde in die 
Luft geworfen, um das Gericht über die Erde 
einzuleiten. Er sagte: "Das Gericht hat in der Erde 
begonnen." Die Natur wird warten, wenn die Propheten 
kommen. Amen.  

Hier war es, die nächste Plage, die der groben 
Finsternis folgte, war der geistliche Tod. Die erste, die 
zu sterben begann, war die Pfingstgemeinde. Amen. 
Und viele begannen im Exodus der Feuersäule zu 
folgen, nicht wissend, dass sie geprüft und versucht 
werden, bevor sie in die Verheißung kommen, nicht 
wissend, dass sie sich der Verheißung als würdig 
erweisen müssen, nicht wissend, dass eine Zeit 
kommen würde, in der Gott es zu einem Showdown 
bringen würde (Amen); um zu beweisen, wer den ganzen 
Weg hinüber in das verheißene Land glauben wird. Für 
Hebräer 6 und Hebräer 10 sollte eine Zeit im Exodus 
kommen. Das war nicht in Ägypten; das war im Exodus! 
Das war kurz vor der Verheißung - etwa elf Tage vor der 
Verheißung, etwa vierzig Meilen vor dem Land, das 
stattfinden sollte. Er wollte sie auf die Probe stellen. 
Amen.  

Ihr müsst ein rechtes Zeugnis haben in jener Stunde, 
(amen) und viele hatten nicht das rechte Zeugnis. Jene 
Stunde kam und fand viele Menschen mit Unglauben in 
ihnen. Und wenn jene Stunde kommt und Sie mit 
Unglauben vorfindet, werden Sie sterben, denn von 
Ägypten bis zu jener Zeit war es, den Unglauben aus 
Ihnen herauszunehmen. Das war die Zeitspanne, in der 
Gott den Unglauben aus euch herausnehmen sollte 
(Amen); der Prozess, um die Lumpen in 
Pergamentpapier zu verwandeln, um die hässlichen 
Raupen in schöne Schmetterlinge zu verwandeln; das 
war die Zeitspanne.  

Und wenn diese Zeit kommt und Sie sich im 
Unglauben wiederfinden, dann zeigt das, dass Sie nicht 
in Gottes Vorherwissen waren. Du warst nicht 
vorherbestimmt, in der Braut zu sein. Amen. Denn 
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warum? Während das Leben der Braut die 
Prophezeiung für die Stunde rechtfertigt, rechtfertigt Ihr 
Leben etwas anderes. Amen. Ihr Leben rechtfertigt 
einen grenzwertigen Gläubigen und das Leben der 
Braut salbt den dritten Zug - "Wir gehen über den 
Jordan." Amen. Sehen Sie? Denn die beiden wuchsen, 
kamen zusammen.  

Und hier sehen wir in dieser Stunde, dass eine 
Botschaft ausgeht, eine Offenbarung gepredigt wird. Es 
ist etwas, das gelehrt wird, etwas, das gesagt wird. Aber 
die Menschen haben sich so sehr an den historischen 
Teil der Botschaft gewöhnt, dass sie, wenn Gott in 
derselben Botschaft andere Wahrheiten ans Licht 
bringt, es "Ismen" nennen. Sehen Sie? Sie nennen es 
"Privatangelegenheiten".  

Wenn Sie so denken, ist für Sie schon alles offenbart. 
Die Taufe im Namen von Jesus Christus war nicht die 
Botschaft. Amen. Seht ihr? Frauen dürfen nicht 
predigen war nicht die Botschaft. Die sechs Siegel sind 
nicht die Botschaft. Es sollte eine Botschaft geben. 

Ich möchte hier etwas lesen, Und weiß es nicht, Seite 
13; 15. August 1965. Wie ich heute Abend sagte, setzen 
Sie sich hin und suchen Sie das Wort; ziehen Sie Ihre 
Schlussfolgerung. Wer hat unserem Bericht geglaubt? 
Und wem ist heute Abend der Arm des Herrn offenbart 
worden?  (Jesaja 53:1 -Ed.)  

Er sagte: "Ich baue nur. (1965, 15. August) Die Stunde 
ist nahe, in der Sie sehen werden, dass etwas passiert, 
in der sich etwas ereignen wird. Und all dieser 
Hintergrund hier hat nur ein Fundament für eine kurze, 
schnelle Botschaft gelegt, die die ganze Nation 
erschüttern wird.  

Amen. "All dieser Hintergrund hier war nur ein kurzer 
- wird nur eine Grundlage für eine kurze, schnelle 
Botschaft sein." Glauben Sie den Worten des 
Propheten?  (Gemeinde sagt "Amen" -Ed.) Amen. Das sind 
seine Worte.  

Gehen wir zurück ins Jahr 1963 und ich werde Ihnen 
sagen, warum er nach einer schnellen, kurzen 
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Botschaft gesucht hat. Wenn 1963 die Botschaft 
gekommen war und sich sieben Siegel geöffnet hatten, 
warum legte er dann das Fundament für eine schnelle, 
kurze Botschaft? Wenn jedes Geheimnis offenbart 
wurde, als die sieben Siegel geöffnet wurden, warum 
legte er dann 1965 ein Fundament für eine schnelle, 
kurze Botschaft? Und er sagte: "All dieser Hintergrund 
hier wird dafür gelegt."    Amen. 

Lösen Sie sich heute Abend von Ihrer Vorstellung. 
Lösen Sie sich heute Abend von Ihren bisherigen 
Dingen und öffnen Sie sich und lassen Sie den Geist die 
Wahrheit hineinlegen. Ich werde aus den Büchern 
vorlesen und Sie werden selbst sehen, ob es die Worte 
des Propheten sind. Amen.  

Nun weiß jeder, dass am 28. Februar 1963 etwas 
stattgefunden hat. Es gab eine Explosion in Arizona; 
sieben Engel erschienen in Form einer Pyramide. Br. 
Branham hatte drei Monate zuvor, am 22. Dezember, 
irgendwo in der Nähe, eine Vision von diesem Ereignis 
gesehen. Gott machte die Vision so, dass er sehen 
konnte, dass es in Arizona war. Amen. Er kannte den 
genauen Ort, weil er durch die Jagd und diese Dinge 
mit dem Ort vertraut war. Also verließ er Jeffersonville 
und ging zu diesem Ort, um dort auf die Erfüllung der 
Vision zu warten. Er hatte die Vision gesehen. Er stand 
unter der Erwartung der Erfüllung der Vision und er 
ging an den Ort, an den Ort, wo er die Vision stattfinden 
sah und wartete dort.  

Am 28. Februar 1963 war er da draußen auf der Jagd. 
Amen. Und während er da unten saß und Kletten aus 
seiner Hose nahm, gab es eine Explosion und er dachte, 
er sei erschossen worden. Sehen Sie? Und dann hob er 
den Blick und sah etwas wie einen Punkt, weit weg am 
Himmel, der sich schneller als die 
Schallgeschwindigkeit bewegte. In kürzester Zeit wurde 
er durch die Kraft Gottes in die Luft gehoben, inmitten 
von sieben Engeln. Einer hatte ein silbernes Schwert, 
das gleiche Schwert, das er einige Wochen zuvor in der 
Hand hatte (amen), und er zeigte darauf und sagte: 
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"Geh zurück nach Osten, es ist Zeit für die Öffnung der 
Sieben Geheimnisse (amen), der Bibel; die letzten 
Sieben Geheimnisse sollen offenbart werden."  

Und dann ging er zurück nach Osten. Und während 
er dort war, kam der Heilige Geist zu ihm und sagte: 
"Weihe dich für die..." [Leere Stelle auf dem Band -Ed.]  

Er stellte eine Frage: "Ist dieser Knall und diese 
Sieben Engel das Zeichen des Endes, meine Herren?" 
Er sagte: "Denn direkt nachdem Jesus mit lauter 
Stimme geschrien hat und die sieben Donner ihre 
Stimmen erklingen ließen, geschah das nächste, was in 
der Bibel steht - die Zeit war nicht mehr." Er sagte: 
"Also..."  

Schauen Sie in Ihrem Buch "Sirs, Is This The Time" 
nach, ob der richtige Titel, den Bro. Branham dort gab, 
als er die Botschaft verkündete, nicht "Is This The Sign 
Of The End, Sirs? (1962-1230E -Ed.) Sie werden es dort 
finden.  

Er sagte: "Ich bin gekommen, um eine Botschaft zu 
predigen mit dem Titel: Ist dies das Zeichen des Endes, 
meine Herren? "Welches 'Dies'? Die Explosion und die 
sieben Engel. Er hatte eine Vision gesehen. Er sagte: 
"Und wenn die Vision biblisch ist, muss sie durch die 
Schrift oder eine Fortsetzung derselben gedeutet 
werden." Er sagte: "Jeder Prophet, der das Wort durch 
eine Vision erhält, muss zum Wort zurückgehen (amen) 
und sicherstellen, dass seine Offenbarung mit dieser 
Offenbarung übereinstimmt und diese Offenbarung ans 
Licht bringt; sonst hat er die falsche Offenbarung." So 
prüft ein Prophet, ob das, was er hat, richtig ist: Er geht 
zurück zum unfehlbaren Wort. Zurück zum Wort, 
Bruder! Amen. 

Deshalb stehe ich hier auf dem Wort: nicht auf den 
Ideen eines Mannes, nicht auf den Gefühlen einer Frau, 
nicht auf den Gefühlen eines Mannes; ich stehe auf dem 
Wort! Zurück zur Botschaft des Propheten (Amen) - dem 
Filter des denkenden Menschen, um dich vom Schmutz 
der Welt zu waschen und dich in den vorgesehenen Ort 
der Anbetung zu bringen! Amen.  
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Sehen Sie? Und dann kam er da draußen und 
predigte diese Botschaft und fragte: "Die Explosion und 
die sieben Engel...?" Er nahm Offenbarung 10:1-7 und 
identifizierte diese Vision in dieser Schriftstelle. Er 
sagte: "Wenn die Vision biblisch ist, wird sie durch die 
Schrift gedeutet", und er nahm Offenbarung 10,1-7, um 
seine Vision zu deuten. Amen. 25. Juli 1965, Seite 24, 
Was ist die Attraktion auf dem Berg? sagte er: "Vor drei 
Jahren war das eine Prophezeiung; heute ist es 
Geschichte! Meine Herren, wie spät ist es? Denkt 
ernsthaft nach, meine Brüder." Amen. Die 
Prophezeiung wurde zur Geschichte! Was eine 
Prophezeiung von den sieben Donnern war, wurde 
Geschichte! Amen.  

Und während diese große Öffnung der sieben Siegel 
vor sich ging, wussten viele Menschen dort in der 
Stiftshütte nichts davon. Hier waren Leute, die all die 
Jahre in der Stiftshütte saßen, sie hörten, dass das 
Wort gepredigt wurde, sie hörten Bro. Branham 
predigen; sie gingen dort in die Kirche. Wie ich immer 
diese kleine Illustration bringe, sagen wir zum Beispiel: 
Jemand ging in dieser Woche in eine 
Methodistengemeinde, dann ging er zu einer 
Pfingstevangelisation. Und dann, am 18. März 1963, da 
wurde das erste Siegel geöffnet - ein Geheimnis, das 
niemand je kannte. Amen. Als Johannes es sah, war es 
in Symbolform, er wusste nicht, was es bedeutete. 
Amen. Nicht einer von ihnen wusste, was es bedeutete, 
denn es sollte offenbart werden, wenn der siebte Engel 
kommt. Gott zeigte, dass ein Geheimnis unter den 
Siegeln lag. Amen.  

Und dann, am 18. März 1963, sagen wir, diese 
Person kam vielleicht in das Tabernakel und setzte sich 
in einen normalen Gottesdienst, weil diese Person 
vielleicht seit Jahren weiß, dass es an der Ecke Eight 
und Penn Street in Jeffersonville ein kleines Tabernakel 
namens Branham's Tabernacle gibt, und er weiß, dass 
dort Gottesdienst ist; also ging er an diesem 
Montagabend in den Gottesdienst. Ein Mann predigt in 
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einer Kirche, denn überall, wo man hingeht, in der 
Kirche, sieht man einen Mann predigen. Sie müssen 
also eine Offenbarung bekommen, dass dieser Mann ein 
Prophet aus der Bibel ist - eine Verheißung für die 
Stunde. Nicht nur ein Mann, der predigt; dies ist die 
Verheißung für die Stunde! Sehen Sie?  

Viele Menschen würden sagen: "Wo zwei oder drei in 
meinem Namen versammelt sind, da bin ich mitten 
unter ihnen." Aber der "ICH BIN" war in dieser 
Stiftshütte und stand an seiner Seite.  

Er sagte: "Er ist heute Abend hier. Dieselbe 
Feuersäule, die zu Moses sprach, ist genau dort." Das 
Wesen, das den Himmel und die Erde erschaffen hat, 
war genau dort. Gott ist nicht hier, dort und überall! 
Gott ist ein Wesen und Er kann nur an einem Ort sein! 
Was Ihn allgegenwärtig macht, ist, dass Er allwissend 
ist! Er sieht und weiß alle Dinge; aber Er ist ein Wesen 
und Er lebt an einem Ort! Amen! Und dieses Wesen 
wurde dort in der Bibel identifiziert, was zeigt, dass Er 
in den letzten Tagen kommen wird. 

Und während, vielleicht stand dieser Prediger auf 
und begann zu lesen, begann die Person zuzuhören, 
und er nimmt Offenbarung 6, Verse 1 und 2, und er 
beginnt zu enthüllen, dass das der Teufel ist. Aber 
dieser Mann hat vielleicht erst vor zwei Tagen in einer 
Pfingstkirche oder so etwas gehört, dass das Amor [der 

Gott der erotischen Liebe und des Verlangens - Anm. d. Red.] war, 
dass das der Heilige Geist war, der Pfeile der Liebe 
schoss. Nun, dieser Mann, der dort hineinging, hat 
vielleicht nicht erkannt, dass der Gott, der Himmel und 
Erde geschaffen hat, der Gott der Bibel, von dem wir all 
die Jahre gelesen haben, genau dort stand und 
aussprach, was dieses Mysterium war. Sie hätten 
vielleicht nie erfahren, dass diese kleine Aussage, die in 
einem gewöhnlichen, kleinen - scheinbar gewöhnlichen 
- Gottesdienst gemacht wird, in Wirklichkeit ein 
Geheimnis war, von dem niemand jemals wusste, dass 
es genau dort gepredigt wurde! Er wäre vielleicht 
weggegangen und hätte gesagt: "Nein, das sehe ich 
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nicht so, denn ich habe es neulich so gehört, und wie 
jeder seine eigene Interpretation hat."  

Dann gibt es vielleicht jemanden, der weiß und 
gelehrt wird, dass das offenbart werden soll, wenn der 
siebte Engel kommt, und das könnte erst offenbart 
werden, wenn die Kirchenzeitalter abgelaufen sind. 
Nachdem das Lamm seinen Fürsprecherposten 
verlassen hat, nimmt es das Buch mit den sieben 
Siegeln, um dieses Geheimnis in der Wirklichkeitsform 
zu offenbaren. Amen! Diese Person kann vielleicht 
zurückblicken und sehen, dass es gedonnert hat, als 
das Lamm das erste Siegel zog. Sie könnten 
zurückblicken und sehen, dass es einen Donnerschlag 
gab (Amen), sieben Engel erschienen und hier wurden 
sieben Siegel offenbart. Diese Person war vielleicht in 
der Lage zu schauen und zu sehen, und als sie hörte, 
dass das Geheimnis offenbart wurde, sagte sie: "Das ist 
der siebte Engelsbote! Wir sind am Ende der 
Kirchenzeitalter! Das ist Elia, der Prophet! Das ist das 
Wort, das gedeutet wird!"  

Sie waren vielleicht schnell genug, um es zu sehen, 
weil sie vielleicht einer waren, der aufbewahrt hat und 
wußte, wonach er suchen mußte und die richtige 
Vorstellung von dem hatte, was sie zu finden versuchen, 
und die Prophezeiung zu erkennen, die sich erfüllt. Sie 
könnten einer gewesen sein, der durch das Wort 
geschult wurde, nicht auf eine Kirchenstimme, sondern 
auf die Stimme des Wortes! Sie könnten auf die 
Erfüllung dieser Prophezeiung geschaut und gewartet 
haben, weil sie wussten, dass eines Tages...  

Sie mögen überrascht gewesen sein, ja, in einer 
kleinen, alten Kirche, die einmal ein Teich war, die 
einen Sägemehlboden hatte; die ein kleines Brett aus 
Holz und etwas Zeitungspapier und ein paar alte 
Emporenstühle hatte, (Halleluja!) die einen alten 
Mitteltisch als Kanzel hatte; die einen Haufen 
rückfälliger, verwirrter Leute hatte, aber heute 
erschüttert sie die Nation   , weil sie auf das Wort 
geschult sind, nicht auf die Stimme eines Mannes oder 
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einer Kirchenstimme; sie sind auf das Wort geschult! 
Sie wissen, worauf sie achten müssen; sie können 
erkennen, dass das Wort interpretiert wird! Alle 
Stimmen verwirren sie nicht, weil sie das Geheimnis 
(Amen) des Hundertprozentigen haben, das die falschen 
Gesalbten nicht bringen können! Halleluja! So mögen 
sie erwartungsvoll geschaut haben; sie mögen dort 
gewesen sein und gewartet haben. So ist es heute 
Abend, wie wir sagen, Sie - die Gemeinde.  

 Hier lese ich ein Zitat für Sie vor (Amen), nicht nur 
von einem Mann, sondern von einem Propheten - dem 
am meisten gerechtfertigten. Er sagte: "Ich lege ein 
Fundament für eine schnelle, kurze Botschaft, die die 
Nation erschüttern wird!" Hier wollen wir herausfinden, 
was diese Botschaft ist. Amen. Hier wollen wir heute 
Abend herausfinden, wo das in der Bibel versprochen 
wurde. Gibt es eine Botschaft, die nach dem Propheten 
kommt? Gibt es eine Botschaft, die nach dem Propheten 
kommt? Ja, es gibt eine Botschaft!  

Aber der Verstand so vieler Menschen ist verwirrt, 
wenn sie das hören, sagen sie: "Als ob sie an einen 
achten Engel glauben." Nein! Wir glauben an den 
mächtigen Engel vom Himmel (Halleluja! Ehre sei 
Gott!), den mit den zurückgeschlagenen Flügeln. Amen! 
Halleluja! Amen. Seht ihr?  

Denn warum? Sie wissen nicht, was die Botschaft des 
Hirten ist. Sie wissen nicht, warum es Hirten sein 
mussten, nachdem der Engel mit einer Botschaft der 
Prophezeiung zu einer Jungfrau kam. Amen! Und als 
der Engel zu der Jungfrau kam, prophezeite er (Amen): 
"Du sollst schwanger werden." Die Prophezeiung lautet: 
Gott selbst soll in der Jungfrau offenbar werden. Amen. 
Der Engel gab diese Prophezeiung und prophezeite und 
ging weg.  

Und neun Monate lang lebte die Jungfrau das 
Geheimnis aus, dass Christus im Inneren geformt 
wurde. Sie ertrug Vorwürfe, weil die Leute es Unzucht 
und Ehebruch nannten. Amen. Wir werden heute 
Abend herausfinden, ob es Unzucht oder Ehebruch ist, 
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oder ob es ein reines Wort Gottes ist, das schnell und 
kraftvoll kommt, schärfer als ein zweischneidiges 
Schwert. Amen. Seht ihr?  

Und hier, nachdem er prophezeit hat und 
weggegangen ist, gibt es eine Hirtenbotschaft, die auf 
die Engelsbotschaft folgt. Die Botschaft des Hirten ist 
nicht: "Eine Jungfrau wird schwanger werden." Die 
Botschaft des Hirten ist: "Der Messias ist auf Erden! 
Halleluja! Der Herr ist vom Himmel herabgestiegen!" 
Amen. Seht ihr? Die Botschaft des Engels ist nicht: "Der 
Herr ist vom Himmel herabgestiegen." Dass der Herr 
vom Himmel herabsteigt, hatte der Engel geweissagt; 
aber das war das Geheimnis.  

Sie wussten nicht, dass der Herr gekommen war. Sie 
wussten nicht, dass der Herr auf Erden war. Aber der 
Hirte sollte den Messias in der Krippe liegend finden. 
Amen. Und die Botschaft des Engels war keine andere 
Botschaft, sie identifizierte nur die Erfüllung der 
Prophezeiung des Engels. Die Botschaft des Hirten 
identifizierte nur die Erfüllung der Prophezeiung des 
Engels.    Der Engel prophezeite und der Hirte 
identifiziert, dass die Prophezeiung des Engels erfüllt 
wird. Und zwischen dem Hirten und dem Engel (amen) 
lebte die Jungfrau das Mysterium aus, dass Christus in 
ihr geformt wurde. Wie wollen Sie das unterbrechen? 
Amen! Sehen Sie? 

Jetzt möchte ich zeigen, dass, während der Heilige 
Geist 1963 da war, vom 17. bis zum 24. März, als diese 
sieben Siegel offenbart wurden, etwas vor sich ging. Die 
Menschen erkannten nicht, dass genau die 
Prophezeiung von "Ihr Herren, ist dies die Zeit? " [1962-

1230E - Anm. d. Ü.] tatsächlich genau dort manifestiert 
wurde. Sie wussten nicht, dass es stattfand und dass 
dort in der Stiftshütte etwas geschah. Und dann, 
nachdem die Sechs Siegel offenbart wurden, hatte er 
eine Frage und Antwort. [Fragen und Antworten zu den Siegeln 

1963-0324M -Ed.] Und nachdem er die Fragen und 
Antworten hatte, ging er zum Siebten Siegel über. [1963-

0324E -Ed.] Amen.  
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Und bei den Fragen und Antworten machte er 
bestimmte Aussagen, denn er konnte jetzt 
zurückblicken und er konnte sehen, was all diese Dinge 
in der Bibel waren. Das einzige Siegel, das darauf 
wartete, identifiziert zu werden, war das letzte, und das 
war das, über das er prophezeite, bevor er nach Westen 
ging; und das war das, das genau dort unter den 
Menschen stattfand. Sie wollten hören, daß es gepredigt 
wurde, aber es wurde offenbart; aber sie hatten keine 
geistliche Unterscheidung, um die Dinge Gottes zu 
erkennen. Sehen Sie? Aber es geschah genau dort, denn 
der Herr war herabgestiegen und das siebte Siegel 
wurde offenbart. Und sie erkannten nicht, daß, als das 
Buch geöffnet wurde, es ein Engel war, der mit dem 
offenen Buch vom Himmel herabkam. Sie erkannten 
diese Dinge nicht, die genau dort waren.     

Und hören Sie, was er selbst gesagt hat. Er sagte, 
Nacht für Nacht, Seite 2, Fragen und Antworten zu den 
Siegeln, wenn ich hier hereinkomme, gibt es eine solche 
Spannung, bis ich über etwas anderes sprechen muss; 
um es irgendwie zu beruhigen, sehen Sie, und dann 
bricht der Heilige Geist das Siegel auf. Dann ändern wir 
das zu Heilung oder so, sehen Sie. In Ordnung, lassen 
Sie mich das lassen.  

Er sagte, und dann, auch, zu wissen, dass direkt 
unter Ihnen Dinge geschehen. Er sagte: "Ich weiß, ihr 
seht es nicht. Ich bin mir ganz sicher, dass ihr es nicht 
seht. Ihr sagt: "Bruder Branham, es ist schwer für dich, 
das zu sagen." Ich weiß, dass es das ist. Aber lasst mich 
das jetzt sagen. Ich nehme an, das sind nur Kassetten 
für uns selbst und so weiter. Aber lassen Sie mich eines 
sagen: Sie verstehen es nicht, Sie sollen es nicht 
verstehen. Versuchen Sie also nicht, irgendetwas zu 
interpretieren. Versuchen Sie nicht, Ihre Interpretation 
darauf zu legen. Sie entfernen sich nur weiter davon. 

Der Mensch, der siebzehn Jahre lang schlief, sie 
wollen dieses Zitat aufgreifen und es für heute 
anwenden. Sie sagen also: "Gott hat siebzehn Jahre 
lang nichts getan", also sagen sie: "Versuchen Sie nicht, 
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etwas zu interpretieren." Nein! Es schlägt den Kristall; 
es wird jetzt offenbart! Denn siebzehn Jahre lang waren 
die Menschen in Erwartung, weil sie wussten, dass die 
Verheißung gegeben war. Die Stunde würde kommen; 
sie wachten und warteten; "ihre Augen hielten 
Ausschau" [Ein Ausdruck, der "standhaft wachen" bedeutet -Ed.] 

und sie hatten ihre Augen in Erwartung, um zu sehen, 
wie Gott sich selbst durch seine Eigenschaften 
identifiziert.  

Also sagte er den Leuten dort: "Ihr seht Es gerade 
nicht." Er sagte: "Lasst es in Ruhe; versucht nicht 
einmal, es zu interpretieren, ihr seht es jetzt nicht." 
1963 (Amen), er sagte ihnen das, am 24. März.     

Er sagte: "Nimm meinen Rat an, als dein Bruder. 
Versuchen Sie nicht, Ihre eigene Interpretation in 
irgendetwas hineinzulegen. Gehen Sie einfach weiter 
und leben Sie ein gutes christliches Leben, denn Sie 
werden sich nur von der wahren Sache wegwinden, 
wenn Sie das tun. Du wirst dich nur von der Sache 
wegwinden. Und ihr seid euch alle bewusst und wisst, 
dass etwas Geheimnisvolles geschieht und es geschieht, 
und ich weiß jetzt, was es ist.  

Es geschah genau dort in der Stiftshütte unter dem 
Volk, das Wort wurde interpretiert.    Deshalb predige 
ich und sage: "Ich frage mich, ob Sie wissen, was in den 
letzten vier Monaten hier drinnen passiert ist?" 

Er sagte: "Ich sage das nicht einfach so. Es ist die 
Gnade Gottes, die mich wissen lässt, was es ist. Es ist 
etwas, das ist enorm, und es ist jetzt weg und es gibt 
keine Möglichkeit in der Welt für Sie, es zu sehen. Aber, 
so wahr mir Gott helfe, mit dieser Bibel in meiner Hand, 
weiß ich, was das ist. Es ist Ihnen schon gesagt worden, 
also versuchen Sie nicht, irgendeine Interpretation 
anzustellen, sondern glauben Sie mir einfach als Ihr 
Bruder, wir leben in einer großen Stunde. Wir leben in 
einer Zeit...  

Er sagte, naja, sei einfach richtig demütig, lebe ein 
christliches Leben, versuche für Gott zu leben, und lebe 
ehrlich mit deinen Mitmenschen und liebe die, die dich 
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nicht lieben. Versuchen Sie es nicht, sagte er, sehen Sie, 
wenn Sie das tun, machen Sie daraus nur ein 
geheimnisvolles Etwas und bringen das wirkliche 
Programm Gottes durcheinander.  

Dann sagte er, gestern Nachmittag... Wann war 
gestern Nachmittag? Der 23. März. Was geschah am 23. 

März, gestern Nachmittag? Das sechste Siegel wurde 
geöffnet. Was war das Geheimnisvolle am sechsten 
Siegel? Unter dem sechsten Siegel ertönten sieben 
Trompeten, und ein Prophet sah es. Sehen Sie? Deshalb 
haben wir das Traktat hier; Sie werden es in Kürze 
erhalten. Ich habe es hier für Sie, Bruder. Al. Amen.  

Er sagte, gestern Nachmittag ist etwas in meinem 
Zimmer passiert, er sagte, ich werde nie in der Lage sein, 
es zu verlassen, verstehen Sie? Und vor etwa zwei 
Wochen ist etwas passiert, und ich werde nie in der Lage 
sein, zu... 

Jetzt werde ich Ihnen erzählen, was passiert ist. 
Sehen Sie, oft lesen Menschen dies und meinen, sie 
könnten nicht wissen, was passiert ist. Nun, wenn Sie 
das Wort nicht kontinuierlich studieren, dann wissen 
Sie nicht, was passiert ist. Wenn Sie nicht einmal 
wissen, wie man das Wort studiert - als Maleachi 4 kam, 
lehrte er uns, wie man das Wort studiert, wissen Sie. 
Lesen Sie "Christus wird in seinem eigenen Wort 
offenbart" [1965-0822M -Ed.] und sehen Sie, ob er die Leute 
dort nicht lehrt, wie man das Wort Gottes studiert, um 
ein richtiges Bild zu bekommen, damit Sie nicht die Kuh 
haben, die das Gras am Haus frisst. Sehen Sie?  

Sehen Sie, ich erinnere mich, dass mich diese Dinge 
jahrelang verwirrt haben. Ich pflegte zu forschen, ich 
pflegte zu lesen; es zu studieren, zu beten; zu lesen, es 
zu studieren, zu beten; auf Gott zu warten - und wie 
nichts. Und dann, eines Tages, sprach der Heilige Geist 
zu meinem Herzen und sagte: "Wenn er gestern 
Nachmittag gesagt hat, geh zurück zum Sechsten 
Siegel; du wirst etwas auf dem Sechsten Siegel finden, 
das gestern Nachmittag passiert ist, denn gestern 
Nachmittag war das Sechste Siegel."  
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Und als ich auf das sechste Siegel ging, sagte er: 
"Heute ist etwas passiert." Er sagte: "Ich habe es 
gesehen. Ich sagte: "Herr, das kann ich nicht sagen. Es 
ist besser, wenn ich angeln gehe." Lesen Sie das Buch 
Sechstes Siegel [1963-0323 -Ed.] und sehen Sie nach, ob es 
nicht da ist. Sehen Sie? Ich werde Ihnen auch sagen, 
welche Seite es ist - die Seiten 395 und 433 Ihres 
Buches Sechstes Siegel. (Im Buch "Die Offenbarung der sieben 

Siegel". Ebd.)  
Er sagte, gestern Nachmittag ist etwas in meinem 

Zimmer passiert, dass ich es nie wieder verlassen kann. 
Und vor etwa zwei Wochen geschah etwas... Da ist ihm 
das Königsschwert in die Hand gefallen. ... dass ich nie 
davon loskommen werde, solange ich auf dieser Erde 
lebe. 

Sehen Sie, warum ich diese Dinge weiß, ich verfolge 
die Daten der Botschaften. Und vor zwei Wochen, als er 
sich die Zeit nahm, wo er dort draußen in der Wüste 
von Arizona war, als das Schwert herunterkam.  
Er sagte, und so, aber wenn die Gemeinde hier nicht 
wissen sollen diese Dinge, so legen Sie nicht keine 
Interpretation zu etwas. Seht ihr? Also macht einfach 
weiter und erinnert euch an das, was euch gesagt 
wurde. Leben Sie ein christliches Leben. Gehen Sie in 
Ihre Kirche, seien Sie ein echtes Licht, wo immer Sie sind, 
und brennen Sie einfach für Christus und sagen Sie den 
Leuten, wie sehr Sie ihn lieben. Und lassen Sie einfach 
Ihr Zeugnis die ganze Zeit mit Liebe zu den Menschen 
sein. Sehen Sie, denn wenn Sie das nicht tun, werden Sie 
sich dort zu etwas verdrehen, und dann sind Sie auf dem 
Holzweg. Also jedes Mal, wenn Sie es versuchen, haben 
Sie das getan. Versuchen Sie also nicht, keine 
Interpretationen zu machen.  
    Und besonders heute Nacht... Das heißt, in der Nacht 
des Siegels, das dort das siebte Siegel war. Er sagte, 
besonders heute Nacht, wenn das Siegel vor euch 
auftaucht. Sehen Sie? Versuchen Sie nicht, es zu 
interpretieren. Seien Sie einfach demütig und fahren Sie 
mit der gleichen einfachen Botschaft fort. Sie sagten: 
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"Bruder Branham, wir sind die Kirche des lebendigen 
Gottes, sollten wir nicht...?"  
    Nun, als ich versuchte... Sehen Sie hier, ich möchte 
sagen: "Nun, warum kann ich nicht?"  

Denken Sie daran, ich sage das zu Ihrem Besten. Ich 
sage es, damit du es verstehst. Wenn Sie mir glauben, 
hören Sie jetzt auf das, was ich Ihnen sage.  

Jetzt lege ich hier heute Abend etwas Hintergrund, 
weil ich Ihnen zeigen möchte... Ich lese für Sie über eine 
schnelle, kurze Botschaft; aber damit ich Sie in die 
schnelle, kurze Botschaft einordnen kann, muss ich 
Ihnen zeigen, wo er etwas versprochen hat - es gab 
etwas, das die Menschen nicht verstanden haben, und 
ich möchte Ihnen vorlesen, wo es einen Zyklus machen 
und zurückkommen wird. Und ich möchte Ihnen 
zeigen, wenn es zurückkommt, was es offenbaren wird; 
und ich möchte, dass Sie das mit dem vergleichen, was 
hier in den letzten Monaten vor sich gegangen ist. Und 
dann, wenn es das nicht ist, gehen Sie hier weg und 
gehen woanders hin. Amen. Sehen Sie?  

Denn es ist eine Prophezeiung, von deren Erfüllung 
wir sprechen. Denn ich würde hier eine Lüge predigen; 
wenn dies nicht das ist, würde ich eine Lüge predigen. 
Es würde nicht der Heilige Geist sein; Er lügt nicht. Es 
wird ein lügender Geist sein. Aber wenn es das Wort ist, 
wird es in der Botschaft und in der Schrift für Sie zu 
sehen sein. Wenn Sie es dort sehen und 
zurückschrecken, dann haben Sie Ärger mit Gott. Sie 
haben einen Ort erreicht, an dem Sie das Licht sehen 
und es schmecken. Es ist schön heute Abend, aber 
gehen Sie niemals weg, sonst sind Sie in 
Schwierigkeiten; Sie werden untergehen.  

Er sagte, hier ist jetzt ein Pfosten, und wir nennen das 
einen Horchposten... Er redet von einem kleinen Pfosten 
dort. ... und der hat ein Funkgerät. Und es gibt 
Warnungen und man kann Dinge tun, wie ein Schwert in 
der Hand.  

 Er macht jetzt eine kleine Illustration für sie. Er 
sagte, er sagte es so, dass sie es verstehen werden. Er 
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versuchte, ihnen eine kleine Illustration zu geben, 
damit sie verstehen, warum sie es jetzt nicht verstehen 
konnten, aber wie sie es später verstehen werden.  

Er sagte, hier ist ein Horchposten, es ist ein Radio. 
Und es gibt Warnungen und Dinge können getan werden, 
wie ein Schwert in der Hand. Es kann das Böse 
aufheben oder aufheben, denn nur, wenn es aufhebt, 
bekommt es seine Botschaft. Sehen Sie?  

Er sagte: "Jetzt schau mal her. Ich will Ihnen etwas 
zeigen. Wussten Sie, dass es in diesem Raum gerade 
zehntausende Stimmen gibt.  

Das wissen wir jetzt. Wenn Sie jetzt ein Radio auf 
UKW stellen, werden Sie etwas empfangen. 
(Frequenzmodulation - ein Radiosignal - Anm. d. Red.) Wenn Sie 
es auf Radio Trinidad stellen, werden Sie etwas 
empfangen. Wenn Sie es auf Antilles einstellen, werden 
Sie etwas empfangen. Wenn Sie es auf Radio Guardian 
einstellen, werden Sie etwas empfangen. Und warum? 
Es ist nicht so, dass der Mann anfängt zu reden, wenn 
man das Radio einschaltet. In diesem Moment sind all 
diese Stimmen im Gange, aber Sie können sie nicht 
hören, weil sie in einer höheren Frequenz sind als das, 
was Ihr Ohr aufnehmen kann. Also haben die 
Wissenschaftler dieses kleine Gerät erfunden, das man 
Radio nennt, und sie haben es in einer bestimmten 
Frequenz arbeiten lassen, so dass es diese Stimmen, die 
Sie mit Ihrem physischen Gehör nicht hören können, 
aufnehmen und kanalisieren und an einen Ort bringen 
konnte, an dem Sie sie hörbar hören konnten. Sehen 
Sie?  

Genau wie das Fernsehgerät, Sie haben ein Gerät in 
Ihrem Haus, ein Empfangsgerät; was Sie in Ihrem Haus 
haben, sendet nicht, es empfängt nur. Aber sie haben 
die Sendestation oben in Maraval, und sie haben einen 
großen Film auf einem Rad und einen Projektor und 
zeigen ihn; aber dann geht er hinaus in die Atmosphäre 
und kommt durch die Ätherwellen zu Ihrem Gerät. 
Wenn nun Ihr Gerät nicht auf dem Kanal ist, auf dem 
Sie es empfangen müssen, würden Sie nichts 
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empfangen, wissen Sie. Und Sie könnten hingehen und 
sagen: "Letzte Nacht haben sie überhaupt nichts 
gezeigt." Sie waren nicht auf dem Kanal!  

"Ich war im Service und habe nichts bekommen." Sie 
waren nicht im Kanal! Amen. Man muss auf der 
richtigen Frequenz sein, um etwas zu empfangen. Es 
gibt also die Kanäle 2 und 13. (TTT - Trinidad and Tobago 

Television Company - Ed.) Wenn Sie auf 4 und 5 gehen, 
sehen Sie 4 und 5 auf Ihrem Gerät, wissen Sie. Ich weiß, 
dass Sie keinen Fernseher haben, aber das ist nur eine 
Illustration. Amen. Denn wenn Sie hier ein Gerät 
haben, haben Sie auch Ärger mit Gott (Amen. Sehen 
Sie?), denn Gott sagte dem Propheten: "Leg das nicht 
mal in dein Haus." Das ist gut genug für mich.  

Er bringt eine kleine Illustration, die sie über die 
Stimme im Raum zeigt. Er sagte, buchstäblich Stimmen 
von Menschen, die durch die elektronischen Wellen des 
Radios kommen. Warum hören Sie sie nicht? Es sind 
Stimmen. Ist das richtig? Sie winken jetzt hier durch. Da 
sind Menschen, Formen und Körper, die sich jetzt durch 
diesen Raum bewegen. Ist das so? Nun, warum sehen 
Sie sie nicht? Sie sind hier, echte Stimmen, wie meine 
Stimme. Warum hören Sie sie nicht? Sehen Sie? Es muss 
erst auf etwas treffen, um es zu enthüllen. 

Jetzt werde ich Ihnen zeigen, warum es ihn nicht 
treffen konnte, es zu offenbaren. Es muss jemanden 
treffen... denn es ist eine Offenbarung nicht von ihm 
selbst, sondern über andere Menschen. Amen.  

Er sagte, verstehst du jetzt? Jetzt interpretiert einfach 
nichts   . Er sagte ihnen, sie sollten nichts interpretieren, 
und er gab ihnen eine Illustration, warum. Er sagte: 
"Hier sind Stimmen; das Mysterium geht weiter, aber 
versucht nicht, euer Denken darauf zu richten. Lasst es 
in Ruhe." Er sagte: "Es wird etwas anschlagen und es 
wird sich offenbaren." 

Etwas fing an, uns zu treffen, und es offenbarte sich 
aus der Bibel. Es sind nicht einfach Gedanken von 
irgendwoher, es ist ein bestimmter Teil des Wortes, der 
offenbart wird. Und der Teil, der offenbart wird, zeigt, 
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was von 1965 bis 1981 vor sich ging. Bruder, ich 
möchte, dass diese Sache Tag und Nacht auf mich 
einwirkt! Denn außerhalb davon, dann ist es 
Geschichte!  
 Sehen Sie, es muss erst etwas anschlagen, um es zu 
enthüllen. Verstehst du jetzt? Interpretieren Sie jetzt nicht 
einfach nichts. Wenn Gott will, dass du etwas weißt, 
dann schickt er es dir; also sei jetzt ganz ruhig. Halten 
Sie still. Es ist etwas passiert. Und jetzt sei einfach real. 
Er sagte, du verstehst, was ich meine, nicht wahr?  
 Versuchen Sie nicht, sich als Christ zu profilieren... 
Amen. All diese Leute wollen unheimlich und fromm 
sein.    Mach dich nicht seltsam, um ein Christ zu sein! 
...denn du siehst, du kannst dich von Gott entfernen. Und 
wenn du es verstehen kannst, das ist der dritte Zug.  

Diese Sache, die da passiert ist, ist der Third Pull. Er 
sagte, du hättest das neulich fangen sollen. Wann? Als 
das Schwert herunterkam und die Stimme sagte: "Es ist 
der dritte Zug" - wovon er ihnen in "Die Bresche" erzählt 
hat. [Die Bresche zwischen den sieben Kirchenzeitaltern und den sieben 

Siegeln 1963-0317E -Ed. ]  
Sehen Sie, wenn Sie in "The Breach" zurückgehen - 

ich glaube, es ist auf Seite 2 in "The Breach", werden Sie 
sehen, wo er sagte: "Vor ein paar Tagen ist mir etwas 
passiert", sagte er, "ich werde Ihnen davon erzählen, 
damit Sie es verstehen, wenn die Siegel anfangen, sich 
zu öffnen." Sehen Sie, wenn Sie diese Dinge lesen, 
müssen Sie diese Dinge festhalten; das ist die 
Botschaft. Suchen Sie nicht nach der Schrift und 
versuchen Sie herauszufinden, was die Schrift sagt; 
halten Sie diese Dinge fest, dann werden Sie wissen, 
was die Schrift sagt. Sehen Sie? Er sagte: "Das hättest 
du neulich sehen sollen.  

Denken Sie daran, dass es keine Nachahmungen 
geben wird, wie in den anderen beiden. Der erste und 
der zweite Pull.    Also, mehr sollten Sie nicht wissen. Er 
sagte, mehr sollten Sie nicht wissen.  

Nun, lassen Sie mich das hier einwerfen. Woher 
wissen wir nun, dass es drei Dinge gibt, die mit dem 
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dritten Zug einhergingen? Eines ist die Öffnung des 
Wortes, eines ist das gesprochene Wort und eines ist 
das Predigen zu den Verlorenen.  

Auf Look Away To Jesus sprach er über die fünf 
Manifestationen des Gesprochenen Wortes, am 29. 
Dezember 1963.  

Auf Gesalbte in der Endzeit, ich glaube, es ist Seite 
61, 1965, 25. Juli, spricht er über die Öffnung des 
Wortes, die Offenbarung der Geheimnisse war der dritte 
Zug.  

Am 10. November 1963, Seelen im Gefängnis, sagte er: 
"Das Predigen zu den Verlorenen ist der dritte Zug" - 
diese drei Dinge. Und es wurde durch drei Dinge 
symbolisiert: er nannte das Königsschwert den dritten 
Zug; er nannte die Zeltvision den dritten Zug, und er 
nannte die sieben Engel den dritten Zug - drei Symbole 
und drei Ereignisse. Amen.  

Nun schau. Und dann finden wir heraus, daß es 
sogar ein Geheimnis zwischen der zweiten Falte des 
dritten Zuges gibt, nämlich die Öffnung des Wortes und 
die Predigt zu den Verlorenen, denn wir finden heraus, 
daß die Predigt zu den Verlorenen sein würde, wenn der 
Squeeze kommt, und wir finden, daß die Öffnung des 
Wortes 1963 war. Und wir finden, dass zwischen dieser 
Zeit ein langer Zeitraum lag - bis heute sind es ungefähr 
achtzehn Jahre. Amen. Und er sagte, ihr wüsstet nichts 
davon. Damals wussten wir nichts davon.  

Er sagte, so, das ist so weit, wie Sie es wissen sollten. 
Jetzt nur noch... 
Sobald... Schauen Sie, sogar vor kurzem, als wir in den 
Saatkeim und all diese Dinge gingen, wissen wir, 
warum der dritte Zug nicht verkörpert werden kann. 
Wir wissen, warum es jetzt Seelen im Gefängnis gibt. Er 
sagte: "Sie würden es wissen."  

Und der Herr gab mir dort eine Offenbarung. Als er 
The Token [1963-0901M -Ed.] predigte, predigte er über das 
Leben des Namens. Alle sagten "Jesus, Jesus, Jesus", 
und sie wurden wiedergeboren. Und er sagte, er 
predigte über das Leben, die wirkliche Taufe des 
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Heiligen Geistes, und diejenigen, die außerhalb des 
Token waren, gingen zugrunde, das waren die Seelen im 
Gefängnis.  

Und als er kam und den von Gott vorgesehenen Ort 
der Anbetung predigte, [1965-0425 -Ed.] predigte er jetzt 
nicht über das Leben, er predigte über den Namen des 
Lebens; denn er sagte, Gott begegnet dem Menschen 
nur an einem Ort: unter dem Blut. Das ist der Ort, wo 
Er Seinen Namen platziert hat. Aber er offenbarte dort 
den Namen, nicht das Leben.  

Auf dem Token offenbarte er das Leben des Namens, 
und an dem von Gott vorgesehenen Ort der Anbetung 
predigte er den Namen des Lebens. Bringen Sie also den 
Namen und das Leben zusammen und Sie erhalten das 
Mysterium.  

Und in Invisible Union erzählt er Ihnen von den zwei 
Ehemännern; wie Sie den Namen bekommen - durch 
Heirat, [Invisible Union Of The Bride Of Christ 1965-1125 -Ed.] und 
er sagt Ihnen, was Ihre Heiratsurkunde ist und was Ihr 
Ehering ist. Amen. Also sagte er: "Sie werden es niemals 
nachmachen."  

Also sagte er, schau, erinnere dich einfach daran, 
dass in diesem Raum etwas stattfindet, und es gibt hier 
etwas, das... Es gibt tatsächlich in diesem Raum, Engel, 
die Stimme Gottes, aber wie... Er sagte, wenn Sie die 
natürliche Stimme nicht hören können, ohne dass etwas 
sie aussendet, wie wollen Sie dann die geistliche Stimme 
hören? 

Wenn Sie das mit Ihrem physischen Gehör hören, 
dass ich durch dieses Mikrofon spreche, geht meine 
Stimme hier durch, aber sie kommt durch die 
Lautsprecher, so dass Sie sie hören können. Das hier 
kann selbst nicht sprechen, aber ich stehe dahinter und 
spreche durch das hier, und das hier sendet die Stimme 
aus. Und wenn wir das - meine natürliche Stimme - 
nicht hören können, wenn ich nicht durch das hier 
spreche, wie wollen Sie dann die geistige Stimme hören, 
wenn es nicht etwas gibt, das sie aussendet, wenn Seine 
Stimme das Wort für das Zeitalter ist? Wenn sie nicht 
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durch ein Volk kommt und manifestiert wird und sich 
in den Schriften wiederfindet, wie wollen Sie dann 
wissen, dass Gott spricht? Amen.  

Er sagte: "Sie glauben vielleicht, dass jemand dieses 
bestimmte Lied singt, aber er ist vielleicht gar nicht da, 
sehen Sie? Aber wenn es tatsächlich den Kristall 
anschlägt, den es anschlagen soll, dann gibt es eine 
wahre Interpretation und rechtfertigt sie, indem es das 
Bild zeigt. Es gibt eine wahre Interpretation und 
rechtfertigt sie, indem es das Bild zeigt!   

Nun, der Geist Gottes, wenn er durch das wahre Wort 
spricht, rechtfertigt sich selbst, um zu zeigen, dass er 
recht hat. Verstehen Sie jetzt? 

So verstehen Sie jetzt, dass es Er ist, der hier in 
diesen vier Monaten sein eigenes Wort durch 
unfehlbare Beweise bestätigt. Amen? Beachten Sie also, 
dass er ihnen sagte, dass etwas genau in dieser Woche 
geschah. Sie haben es nicht mitbekommen, sie werden 
es nicht mitbekommen; aber es wird den Kristall zur 
richtigen Zeit treffen und dann wird er das Bild zeigen. 
Er sagte, es wird den Kristall treffen, den es treffen soll, 
und es wird das Bild zeigen. Amen.  

Jetzt geht's los mit dem Feuerwerk; Feuerwerk jetzt 
hier! Seite 40, siebtes Siegel. In Ihrem Buch über die 
sieben Siegel [Die Offenbarung der sieben Siegel - Anm. d. Ü.] ist es 
Seite 564.  

Er sagte, und ich sah dieses Licht... Er redet über den 
dritten Zug und all diese Dinge; über die Zeltvision. Ich 
sah, dass das Licht mit jemandem über mir sprach, das 
Licht, das Sie dort auf dem Bild sehen. Der da. [Bro. Vin 

zeigt auf das Bild der Feuersäule über Bro. Branhams Kopf an der Wand 

der Stiftshütte. -Ed.] Sie wirbelte von mir weg, so, und ging in 
das Zelt und sagte: "Ich werde dich dort treffen." Und 
sagte: "Das wird der dritte Zug sein, und du wirst es 
niemandem sagen!" 

Warum? Weil es in der Jahreszeit Kristall schlagen 
muss, um sich selbst zu interpretieren. Es wird für sich 
selbst aussagen, Sie werden es niemandem erzählen. 
Amen. Die Leute sagen: "Oh, Bro. Branham sagte, er sei 
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damit ins Grab gegangen." Also musste er mit ihrem 
fleischlichen Verstand aus dem Grab zurückkommen, 
um es zu predigen. Es ist nicht die Heilige Schrift. 

In der Sabino-Schlucht sagte er: "Das ist der dritte 
Zug." 

Im November 1955, als er die Zeltvision bekam, sagte 
er: "Das wird der dritte Sog sein." 1963, als er das 
Königsschwert bekam, sagte er: "Das ist der Third Pull!" 
Aus "wird" wurde "ist", weil die Zukunft zur Gegenwart 
wurde. 

Er sagte, und im Sabino Canyon sagte er: "Das ist der 
dritte Zug." Und es gibt drei große Dinge, die damit 
einhergehen.  

Jetzt geht es hier richtig zur Sache.  
...einer entfaltete sich gestern... 
Amen. Als ich hier gerade für Sie aus "Fragen und 

Antworten zu den Siegeln" vorlas, sagte er: "Gestern 
Nachmittag ist etwas passiert", denn "Fragen und 
Antworten zu den Siegeln" und "Das siebte Siegel" 
wurden am selben Tag gepredigt: eine am Morgen und 
eine am Abend.  

Er sagte: "Gestern Nachmittag", als er über das 
Sechste Siegel sprach, "geschah dort im Raum etwas, 
das mich nicht mehr loslassen wird."  

Hier auf dem siebten Siegel nun, in der Nacht, kam 
er und sagte: "Drei Dinge gehen mit dem dritten Zug, 
und eines geschah gestern." Sehen Sie? Eins geschah 
gestern. Er sagte, ...das andere entfaltete sich heute, 
und da ist eine Sache, die ich nicht deuten kann, weil sie 
in einer unbekannten Sprache ist. Als ich dort stand und 
genau hinschaute, kam der dritte Zug. Und der Heilige 
Geist Gottes... Oh je! Das ist der Grund, warum der 
ganze Himmel still war!  
Das ist der Grund, warum der ganze Himmel still war. 
Er sagte: "Also, ich höre besser hier auf. Ich fühle mich 
nur geprüft, um nicht mehr darüber zu sagen. 

Ich mag es, wenn er sich geprüft fühlt, denn alle 
juckenden Ohren sind genau dort gefangen. Du solltest 
besser derjenige sein, dem Er das Geheimnis in die 
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Ohren spricht, du solltest besser kein Flirter sein. 
Sehen Sie? Denn Er wird kommen und Geheimnisse 
sprechen; Er wird Sie in den inneren Schleier nehmen, 
um sich selbst noch privater zu offenbaren. Er sagte, 
also denken Sie daran, das siebte Siegel, der Grund, 
warum es nicht geöffnet wurde, der Grund, warum Er es 
nicht offenbart hat, niemand sollte davon wissen. Und 
ich möchte, dass Sie wissen, bevor ich auch nur ein Wort 
darüber wusste, kam diese Vision vor Jahren. Erinnern 
Sie sich daran? Und hier ist sie, genau wie diese andere, 
direkt in das Wort hineingerutscht, genau dort, wo sie 
war. 

Er sagte: "Hier diese beiden Visionen: die Zeltvision 
hier und die mit den sieben Engeln, diese beiden 
Visionen gleiten in das Wort."  

Sie fragen: "War die Zeltvision denn in der Bibel?" Ja! 
Denn die Vision muss biblisch sein oder von der Schrift 
gedeutet werden, oder eine Fortsetzung derselben 
Schrift sein.  
    Und Gott kennt mein Herz, ich habe nicht ein einziges 
Mal an so etwas gedacht, und hier war es. Es ist später, 
als wir denken. Es zeigt nur, dass es von Gott ist, es 
passt genau in die Verheißungen Gottes vom Ende der 
Botschaft.  

Es passt genau in die Verheißungen Gottes! Nun, 
wenn du deine Verheißung für die Stunde nicht kennst, 
wirst du nicht wissen, was in die Verheißung passt. 
Aber er sagte: "Diese Visionen passten genau zu den 
Verheißungen Gottes." 

Sie merken. Beachten Sie, die Botschaft vom Ende der 
Zeit - dieses Siegel. Er hat alle sechs Siegel offenbart, 
aber er sagt nichts über das siebte. Und das Ende der 
Zeit-Siegel, wenn es beginnt, wird absolut ein totales 
Geheimnis sein. 

Wenn das siebte Siegel beginnt, wird es ein totales 
Geheimnis sein. Das siebte Siegel, der dritte Zug, 
besteht aus drei Dingen. Amen. Erinnern Sie sich, 
Offenbarung 10:1-7, am Ende der siebten 



Der Zyklus der unbekannten Sprache                                                                         1981-

1015 

39 

Engelsbotschaft werden ALLE Geheimnisse Gottes 
bekannt sein. Wir befinden uns in der Endzeit. 

Seite 43. Nun, merke auf. So wahr mir Gott helfe, ich 
sage die Wahrheit, diese Dinge sind mir durch den 
Heiligen Geist geistlich kundgetan. Und jedes einzelne 
von ihnen hat seinen Platz in der Bibel gefunden. Weißes 
Pferd, rotes Pferd; all diese Dinge.  Nun, was das große 
Geheimnis ist, das unter diesem Siegel liegt, weiß ich 
nicht. Ich weiß es nicht. Ich konnte es nicht entziffern. 

1963 hier, er konnte es nicht ausmachen. Ich konnte 
es nicht erkennen, nur was es sagte. Aber ich weiß, dass 
es die Sieben Donnernden waren, die sich dicht an dicht 
äußerten, einfach sieben verschiedene Male knallten, 
und es entfaltete sich zu etwas anderem, das ich sah. 

Die Sieben Donner, Offenbarung 10:1-7, entfalteten 
sich in etwas anderes; in eine andere Falte, in etwas 
anderes, das ich sah!  

Dann, als ich das sah, das Ding, zu dem es sich 
entfaltete... Dann, als ich das sah, suchte ich nach der 
Deutung, die da rüberflog, und ich konnte sie nicht 
ausmachen. Amen. Das ist richtig. Die Stunde ist noch 
nicht ganz gekommen, aber es bewegt sich auf den 
Zyklus zu, sehen Sie. Es kommt immer näher.  

Ich sage immer, anstatt dies zu kritisieren und zu 
sagen, das ist es nicht, wenn Sie nicht glauben, dass es 
das ist, fangen Sie an zu predigen, dass es kommen 
wird, weil der Prophet gesagt hat, dass es kommen wird. 
Wenn du nicht glaubst, dass es jetzt kommt, dann sei 
in Erwartung, dass es kommt, denn du musst es auf 
jeden Fall bekommen, um in die Entrückung zu gehen; 
aber lass mich einfach mit diesem, bis das kommt, 
wenn das nicht das ist. Amen! Seht ihr? Er sagte: "Wenn 
ich das gesehen habe." Was? Das Ding, in das sich die 
sieben Donner entfalteten. 

Ich konnte es nicht ausmachen. Die Stunde ist noch 
nicht ganz da, aber es bewegt sich in diesen Zyklus 
hinein. Es kommt immer näher. Was Sie also tun 
müssen, und denken Sie daran, ich spreche zu Ihnen im 
Namen des Herrn.  
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Hört den Propheten, sagte er, denkt daran, dass ich 
zu euch im Namen des Herrn spreche: Seid bereit, denn 
ihr wisst nicht, wann etwas passieren kann. 

Vielleicht am 3. Juni 1981, dann würde es hier 
drinnen explodieren! Amen. Seien Sie besser 
vorbereitet! Und dann sagte er:  

Nun, wenn das auf Band kommt, was wahrscheinlich 
zehntausend meiner Freunde von mir wegschicken wird, 
weil sie sagen werden, dass Bruder Branham versucht, 
sich selbst zu stellen und sich zu einem Diener oder 
Propheten oder so etwas vor Gott zu machen. Lasst mich 
euch sagen, meine Brüder, das ist ein Irrtum! Ich sage 
euch nur, was ich gesehen habe und was mir gesagt 
worden ist, und ihr macht, was ihr wollt. Ich weiß nicht, 
wer es tun wird, was stattfinden wird. Ich weiß es nicht. 
Ich weiß nur, dass diese sieben Donner das Geheimnis 
halten, dass der Himmel still wurde. 

Seite 51. Nun, bemerken Sie bei der Öffnung des 
siebten Siegels, dass es sich auch um ein dreifaches 
Geheimnis handelt. Dieses habe ich, werde ich sprechen 
und habe ich gesprochen, dass es das Geheimnis der 
sieben Donner ist. 

Die erste Falte des siebten Siegels sind also die sieben 
Donner. Das ist es, was er hier sagt, Seite 51 des Siebten 
Siegels.    Sehen Sie? Er sagte, die sieben Donner im 
Himmel werden dieses Geheimnis enthüllen. Es wird 
direkt bei der Wiederkunft Christi sein, denn Christus 
sagte, dass niemand wisse, wann Er wiederkommen 
würde.   

Es wird sieben Stimmen dieser Donner geben, die die 
große Offenbarung zu dieser Zeit offenbaren werden. Es 
werden sieben Stimmen dieser Donner sein, die die 
große Offenbarung offenbaren werden - warum der 
Himmel zu jener Zeit still war. Amen. 

 Seite 52, sagt er, also, ich glaube, wenn wir es nicht 
wissen, und es wird nicht bekannt sein, bis zu dieser 
Zeit, aber es wird an diesem Tag offenbart werden, in der 
Stunde, in der es offenbart werden soll. 
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Viele Leute wollen sagen, dass es nur um die 
Auferstehung herum ist. Aber lassen Sie mich Ihnen 
sagen, vor der Auferstehung werden Sie das Predigen zu 
den Verlorenen haben; und vor dem Predigen zu den 
Verlorenen werden Sie den Squeeze haben; und vor dem 
Squeeze werden wir die Türen geschlossen haben. Und 
die Türen können nicht geschlossen werden, bis die 
Kirche zur Vollkommenheit kommt! Versuchen Sie also 
nicht, uns in die Auferstehung zu versetzen, um diese 
Dinge zu erfahren. Diese Dinge werden uns in die 
Auferstehung versetzen!  

Wir sollen also ehrfürchtig vor Gott sein und ihm 
dienen und alles tun, was wir zu tun wissen, und ein 
gutes christliches Leben führen.  

Hier finden wir nun, dass das sechste Siegel geöffnet 
wurde; wir sehen es, und wir wissen, dass dieses siebte 
Siegel nicht gebrochen werden kann, bis jene Stunde 
kommt.  

An die Öffentlichkeit - Jetzt brach es an die 
Öffentlichkeit? Jetzt weiß die Öffentlichkeit, was das 
siebte Siegel ist? Und was passiert ist? Viele können es 
nicht ertragen. Schauen Sie in Ihr Buch der Sieben 
Siegel und sagen Sie mir, wo Sie finden, dass er über 
die Eichhörnchen, die kleinen Fische und Sis. Hattie 
Wrights Jungs spricht? Sie würden es nie finden. Und 
doch war das Buch mit den sieben Siegeln die 
Besitzurkunde für die Herrschaft, die Adam im Garten 
Eden verwirkt hatte.  

Lesen Sie das ganze Buch der Sieben Siegel und 
sehen Sie nach, ob er jemals enthüllt hat, was der 
Schrei, die Stimme und der Trumpf in Ihrem Buch der 
Sieben Siegel ist. Aber Sie werden feststellen, dass er 
kurz vor seinem Tod, am 4. Dezember 1965, eine 
Botschaft mit dem Titel "Die Entrückung" predigte und 
ein dreifaches Geheimnis der Wiederkunft des Herrn 
offenbarte. Und wenn die Siegel alle Geheimnisse 
offenbarten, dann war das ein Geheimnis in den 
Siegeln. Amen! 



Der Zyklus der unbekannten Sprache                                                                         1981-

1015 

42 

Dann musste er offenbaren, wer dieser Melchisedec 
ist [1965-0221m - Anm. d. Red.], damit Sie wissen, dass Jesus 
in einer Theophanie kam. Dann musste er offenbaren, 
wo [Gottes] vorgesehener Ort der Anbetung ist [1965-0425 

- Anm. d. Ü.], wo er seinen Namen platziert hat, damit Sie 
wissen, wo Sie sich mit ihm treffen werden. Dann 
musste er Unsichtbare Vereinigung der Braut [1965-1125 -

Ed.] predigen, damit Sie wissen, wie die Hochzeit hier 
stattfindet! Dann musste er Future Home [1964-0802 -Ed.] 

predigen, um die, die mit Ihm verheiratet werden, 
wissen zu lassen, wohin Er sie bringen wird!  

Wenn die Leute also denken, dass es nur Botschaften 
sind, die gepredigt werden, Bruder, dann sind es Dinge, 
die Er in das Ohr der Braut spricht! Sehen Sie? Als er 
das Ostersiegel [1965-0410 -Ed.] predigte und das 
Geheimnis des Lebens nach dem Tod offenbarte, sahen 
wir, wie Unsterblichkeit und Leben ans Licht kamen; 
wir wissen, wie wir Unvergänglichkeit anziehen werden 
und wie wir beim letzten Trumpf Unsterblichkeit 
anziehen werden. Ja, wir wissen, wie der Körper um den 
Samenkeim, der nach dem Bild des Wortes geformt ist, 
verändert werden wird. Amen.  

Er hat diese Dinge ausgesprochen, aber man findet 
sie nicht in den Siegeln.  Also wollen die Leute das Buch 
der Siegel nehmen und die Bänder der Siegel abspielen, 
und dem Buch der Siegel mit den Bändern der Siegel 
folgen und dann zu dem Schluss kommen, dass es 
nicht offenbart ist. Nun denn, was waren all diese 
Mysterien von 1963 bis 1965? Sehen Sie die 
Unsichtbare Vereinigung in den Seals? Das ist ein 
Mysterium. Sehen Sie "Wer ist dieser Melchisedec" in 
den Siegeln? Aber es war da! Er sagte, weil sich die 
sieben Siegel geöffnet haben, wissen wir all diese Dinge! 
Sehen Sie in den Siegeln den einzigen von Gott 
vorgesehenen Ort der Anbetung [1965-1128M -Ed.]? Sehen 
Sie die Seelen, die jetzt im Gefängnis sind [1963-1110M -Ed.] 

in den Siegeln? Sehen Sie The Token [1963-0901M -Ed.] in den 

Siegeln? Sie mögen es nicht mit Ihren physischen Augen 
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im Siegelbuch lesen, aber es ist alles da!  (Die Gemeinde 

jubelt.) Amen!  
Lassen Sie mich Ihnen etwas sagen, jede dieser 

Botschaften, die gepredigt wurde, geht unter eines der 
Siegel zurück. In jeder Botschaft von 1963 bis 1965 
werden Sie finden, wo Melchisedec auf die Siegel 
zurückgeht, wo er über die Theophanien sprach. Unter 
dem fünften Siegel offenbarte er Theophanien und das 
Leben nach dem Tod; deshalb bezeugte er, dass er 
jenseits des Vorhangs der Zeit ging und diese Dinge 
dort.  

Wenn Sie die Entrückung nehmen, finden Sie das 
unter dem siebten Siegel. Gesalbte, der Reiter des 
weißen Pferdes im Rahmen der Gemeinde nach dem 
Boten, das finden Sie unter dem ersten Siegel. Ja, sie 
gehen zurück unter ein Siegel, weil sie unter einem 
Siegel herauskamen. Sehen Sie? Weil es Mysterien 
waren, die offenbart wurden, war die Fülle des Wortes 
in Existenz gekommen. Sehen Sie?  

Ich will nicht grob und hart werden, aber ich muss 
es manchmal reinstecken. Sehen Sie? Sehen Sie, ich 
möchte, dass die Leute wissen, dass ich nicht vermute. 
Wir vermuten nicht. Es ist Gottes Wahrheit, die deutlich 
gemacht wird, um euch frei zu machen. 

Das siebte Siegel, Seite 52.  Nun, es gab einen Grund, 
dass Gott die sieben Stimmen donnern ließ, weil es 
kommen musste. Wir finden, dass Christus, das Lamm, 
das Buch in seine Hand nahm und das siebte Siegel 
öffnete. Aber Sie sehen, es ist ein verborgenes 
Geheimnis. Keiner kennt es. Aber es stimmt mit dem 
überein, was Er sagte: Niemand würde sein Kommen 
erkennen; sie würden auch nicht von diesem Geheimnis 
der Sieben Donner wissen. Sie sehen also, es ist 
miteinander verbunden.  

Und wie ist er gekommen? In einer Theophanie. Er 
kam nicht im physischen Körper. Jehova fiel herab, der 
Herr selbst. Wer ist der Herr? Elohim. Denn der 
Menschensohn wird offenbart wie in den Tagen Sodoms 
- 1. Mose 18; nicht Lukas 17:30.  
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Lukas 17:30 ist die Stelle, an der Jesus von der 
Verheißung spricht, dass sich Genesis 18 wiederholen 
wird. Das ist der Grund, warum er in der Predigt von 
Maleachi 4 Lukas 17:30 zitierte, denn das war die 
Verheißung im Neuen Testament, nach der 
alttestamentlichen Schrift im Kapitel über die Saat zu 
suchen, um in der Endzeit zur Ernte zu kommen. Denn 
wenn es einmal in der Saat ist, dann wird es in der 
Ernte sein.     

Wir haben hier unten die Tage Noahs, denn wir 
hatten die Tage Noahs in der Genesis, in der Saat. Wir 
haben die Tage von Sodom hier unten, weil wir die Tage 
von Sodom in der Saat hatten. Seht ihr? Wir haben 
einen Elieser, der in der Abendzeit hinausgeht, denn es 
gab einen Elieser in der Genesis. Wir haben einen 
Menschensohn, der hier unten offenbart wird, weil es 
dort einen Menschensohn gab, der offenbart wurde. Wir 
haben Abraham und Sarah, die hier verändert werden, 
weil sie dort unten verändert wurden. Wir haben einen 
Turm von Babel hier unten, weil es dort oben einen 
Turm von Babel gab. Denn das war die Saat; dies ist die 
Ernte hier unten! Sehen Sie? 

Sie schauen also auf Ihr Feld und sehen Ihre Saat 
und wissen, was Ihre Ernte sein wird. Also ist alles, was 
in der Genesis steht, auch in der Offenbarung. Die 
Offenbarung ist nur die manifestierte Genesis. Amen! 
Die Juden - Josefs Brüder erkannten ihn dort unten; 
Josefs Brüder werden ihn hier oben erkennen. Denn 
Josefs Brüder sagten: "Woher hast du diese Wunden?" 
Amen. Seht ihr? Das ist das Geheimnis der sieben 
Posaunen - das Erkennen des Sühnopfers. Seht ihr? 
Sehen Sie? Meine Güte!  Seht ihr?  

Beachten Sie also, er sagte, es ist miteinander 
verbunden - diese Dinge. Also sagte er, so viel haben wir 
ein Verständnis davon heute, weil der Rest davon ist 
alles entfaltet, aber das ist nicht entfaltet. Aber ich saß 
in meinem Zimmer, und ich hörte es eher, nicht ich hörte 
es eher, sondern ich sah, wie es sich entfaltete zu diesen 
Sieben Donnern. Nun, das ist so weit, wie wir gehen 
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können, genau dort. Er sagte: "Weiter können wir nicht 
gehen, genau da!" Und nun vertraue ich darauf, dass 
jeder Einzelne von Ihnen Gott dient und das tut, was 
richtig ist, und ihn mit seinem ganzen Leben liebt und 
ihm dient, und Gott wird sich um den Rest kümmern.  

Jetzt haben wir hier in der Vollendung, durch die 
Gnade Gottes, alle Geheimnisse der Sechs Siegel, die 
versiegelt worden sind, und wir verstehen und wissen, 
dass das Siebte Siegel nicht der Öffentlichkeit bekannt 
sein soll. Nicht der Braut - der Öffentlichkeit! - die 
gemischte Schar. Dann sprach er darüber, dass Israel 
im Heimatland ist. Er sagt, aber Sie bemerken, dass er 
die Offenbarung dieses siebten Siegels ausgelassen hat. 
Und hier, als das Siebte Siegel, als Er es öffnete, hat Er 
es auch wieder ausgelassen.  

In Matthäus 24 hat Jesus das siebte Siegel nicht 
erwähnt, und hier in der Offenbarung hat er das siebte 
Siegel auch nicht erwähnt.  

Er sagte, wir sehen also, dass es ein vollständiges 
Geheimnis ist, deshalb ist die Stunde noch nicht 
gekommen, dass dieses Geheimnis bekannt wird, 
deshalb sind wir so weit und der Rest... Er sprach eine 
Falte. Er sagte, dass die Donner das Mysterium seines 
Kommens enthalten. ...und der Rest davon wird 
bekannt werden, ungefähr zu der Zeit, wenn Jesus 
wieder auf der Erde für seine Braut erscheint, oder was 
auch immer zu dieser Zeit stattfinden wird.  

Nun, wenn dieser Teil offenbart werden soll, von dem 
wir behaupten, dass er jetzt offenbart wird, "dann ist es 
ungefähr zu der Zeit, wenn Jesus kommt, um seine 
Braut zu holen." Die Planeten könnten in einer geraden 
Linie aufgereiht sein und Er könnte es auch am Himmel 
zeigen.  

Gehen Sie jetzt nicht hin und sagen Sie, Bro. Vin 
sagt, dass Jesus 1982 kommen wird, denn das habe ich 
nie gesagt. Ich habe das hier nie gepredigt. Ich habe 
gepredigt, dass ich Vorhersagen mache, die eine 
geistliche Anwendung haben. Ich habe gesagt, dass, als 
Christus in der Jungfrau geformt wurde, die 
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Konstellationen zusammen waren. Denn manchmal 
hören die Leute Sie so sprechen und sie gehen herum 
und sagen, dass Jesus im Jahr 1982 kommt. Aber das 
habe ich nie gesagt. Hat mich das jemals jemand hier 
sagen hören? (Gemeinde antwortet: "Nein.") Na gut. Ich sagte, 
wenn diese Planeten zusammenkommen, ist das ein 
Zeichen, weil Gott es immer zuerst am Himmel zeigt.  

Und wenn fünf Planeten im Jahr 1962 in einer 
geraden Linie kamen, werden Sie feststellen, dass Bro. 
Branham auf Kommunion [1962-0204 Abs. 75 -Ed.] Seite 4 
sagt: "Ich sage voraus, dass dies eine geistliche 
Anwendung hat." Und drei Monate später sagt er: "Das 
ist der Anfang der Sorgen." Er sagte: "Das ist es, was es 
bedeutet - der Anfang der Schmerzen." Er sagte: "Es ist 
die Geburt einer jungen Kirche; die Kraft Gottes 
beginnt, in der Braut Gestalt anzunehmen."  

Nun, ich sage, wenn die Neun zusammenkommen - 
wenn fünf die Kleinkirche und der Anfang der Sorgen 
war, würden die Neun die Superkirche sein; nicht die 
Kleinkirche, die Superkirche? Und ich sage, wenn all 
diese Geheimnisse über den Samenkeim und die 
Rechtfertigung und das Überqueren des Abgrunds und 
den dritten Zug, wenn all diese Dinge hier offenbart 
werden, und die Stimme des Erzengels und die 
unbekannte Sprache, dann zeigt das, dass wir nahe 
dran sind.  

Denn das Wirken von Mose und Elia wird die Störung 
der Elemente sein. Und die Natur ist chaotisch 
geworden, durcheinander, seit die Planeten sich 
aufgereiht haben. In der Kalahari-Wüste sagt man, dass 
es eine große Anziehungskraft auf Los Angeles gibt. 
Sehen Sie? Wie wir Ihnen sagten, begann das Gericht 
seit 1964. Die Menschen verstehen nicht, dass es ein 
Untersuchungsgericht vor dem buchstäblichen Gericht 
gibt, und dass es ein nachklingendes Gericht zwischen 
dem Untersuchungsgericht und dem buchstäblichen 
Gericht gibt. Weil das Gericht auf der Erde begonnen 
hat, aber verweilt, bis die Braut versiegelt und in der 
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geheimen Stätte eingeschlossen ist, denn sie wird nicht 
im Gericht gefangen sein. Amen.  

Also sagte er, die Stunde sei noch nicht gekommen, um 
das Geheimnis zu lüften... Im Jahr 1963, okay? Nicht 
jetzt, 1963. ...deshalb... Das ist 18 Jahre her. ...sind wir 
so weit und der Rest wird bekannt werden, ungefähr zu 
der Zeit, wenn Jesus wieder auf der Erde für seine Braut 
erscheint, oder was auch immer zu der Zeit stattfinden 
wird. 

Also, eine kurze Botschaft, aber dann, als sich das 
siebte Siegel öffnete, geschah etwas, was sie nicht 
mitbekamen. Sie sollten es dann nicht bekommen, es 
sollte einen Zyklus machen. Es war in einer 
unbekannten Sprache. Es entfaltete sich nach den 
sieben Donnern.    Die sieben Donner entfalteten sich 
zu etwas anderem.  

Nun, Seite 327 und 328 im Buch der sieben 
Kirchenzeitalter. Nun wird der Bote des letzten Tages 
aus Maleachi 4,5 und Offenbarung 10,7 zwei Dinge tun. 
Nach Maleachi 4,5 wird er die Herzen der Kinder zum 
Glauben der Väter zurückkehren lassen. Und nach 
Offenbarung 10,7 wird er die Sieben Donner - die 
geheimnisvollen Donner - offenbaren, die die 
Offenbarungen sind, die in den Sieben Siegeln enthalten 
sind. Und diese göttlich offenbarten "Geheimnis-
Wahrheiten" werden die Herzen der Kinder buchstäblich 
zum Glauben der Väter zurückbringen. 

Also, die Sieben Donner wurden durch Maleachi 4 
offenbart. Ich könnte heute Abend darauf eingehen, 
aber es würde zu viel Lesen von Zitaten erfordern. Sie 
wissen, dass Sie das bereits glauben. Aber diese Sieben 
Donner, wenn sie offenbart wurden, was ist mit dem 
Teil, der sich danach entfaltet hat - der Teil in der 
unbekannten Sprache? "Ein Teil entfaltete sich 
gestern." Wenn wir in das Traktat [Traktat mit dem Titel 

"Offenbarung - Buch der Symbole" - Anm. d. Ü.] einsteigen und 
anfangen, über das Traktat dort zu lehren, dann werden 
Sie besser verstehen können, wie die Sieben Donner 
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offenbart wurden und das Siebte Siegel unter den Sechs 
Siegeln - unter dem Sechsten Siegel - geöffnet wurde.  

Sie sagen: "Das siebte Siegel öffnete sich unter dem 
sechsten Siegel?" Ja! Seite 9, Erkenne deinen Tag und 
seine Botschaft [1964-0726m -Ed. ] Denn das offene Buch, 
die sieben Donner, Offenbarung 10, wo das offene Buch 
ist, welches das gleiche Buch ist, das in Offenbarung 5 
versiegelt wurde, kommt auf die Erde herab, während 
der siebte Engelsbote auf der Erde ist, weil dieser 
himmlische Engel zum irdischen Engel kommt, wie 
Jesus zu Johannes kam; denn Johannes sollte den 
Messias vorstellen. Amen. Und er kam herab zwischen 
der sechsten und siebten Posaune; und alle sieben 
Posaunen erklangen unter dem sechsten Siegel. Nun 
denn, was dazwischen ist, ertönte auch, blieb aber als 
Mysterium in einer Krippe liegen; zu finden von wem - 
Theologen? Nein! Von den Hirten!  

Jetzt wissen wir, was der siebte Engelsbote war - das 
Geheimnis Gottes zu vollenden. Das war die Botschaft 
des Engels. Nun sollte die Hirtenbotschaft der 
Engelsbotschaft folgen, denn 1964, am 21. Dezember, 
predigte er, warum es Hirten sein mussten. Und hören 
Sie hier genau zu, schnell. Ich versuche, diese Dinge für 
Sie zu legen, damit Sie die Botschaft verinnerlichen 
können.  

Seite 8. Jetzt möchte ich Ihnen zeigen, dass das Blut 
sprechen wird, wenn es zurückkommt. Das ist es, was 
ich Ihnen zeigen will. Und weil Sie sich dem verweigern, 
wird Ihr Name ausgelöscht. Es ist Sonntag, und ich 
fahre fort mit dem, was ich Ihnen am Sonntag erzählt 
habe: Sie haben den abgelehnt, der vom Himmel 
gesprochen hat; aber ich wollte Ihnen zeigen, was er 
sagt, wenn er vom Himmel spricht, was gesagt wird.  

Was spricht und sagt Er? Was sagt Gott in dieser 
Stunde? Wir wissen, was Gott damals gesagt hat. Er 
sagte: "Kommt heraus aus ihr, mein Volk." Diese sieben 
Geheimnisse, die offenbart wurden, riefen die 
Menschen aus Laodizea heraus, um sie zur Verheißung 
zu bringen. Aber was ist die Stimme des Erzengels? Der 
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Schrei ist eine Stimme. Die Stimme des Erzengels ist 
eine Stimme. Und der Trumpf ist eine Stimme. Es sind 
drei Stimmen. Es sind drei Botschaften: eine ist ein 
heidnischer Prophet; die dritte sind zwei jüdische 
Propheten; und dazwischen sind der Geist und die 
Braut, die sagen: "Komm" - es ist die Botschaft der 
Hirten. 

 Und wenn Du gewusst hättest, dass ein Zyklus 
gemacht werden sollte, dann wärst Du in Erwartung 
gewesen, dass diese Unbekannte Sprache interpretiert 
wird, denn sie soll Dir offenbaren, was unter dem 
Siebten Siegel war, nämlich das Kommen des Herrn! 
Denn die Entrückung ist eine Offenbarung für die 
Braut; nicht für alle, für die Braut! Nicht die 
Entrückung soll stattfinden; die Entrückung ist eine 
Offenbarung! Sie findet statt! "Der eine wird entrückt 
werden, der andere wird bleiben; der eine wird entrückt 
werden, der andere wird bleiben." Wo, Herr? Dort, wo 
der Kadaver ist. Nicht im Himmel, wo der Kadaver ist! 
Lesen Sie es in Ihrer Bibel! (Lukas 17:34-37 - Anm. d. Red.) Er 
hat nie gesagt, dass sie in den Himmel genommen 
werden sollen. Er sagte, wo der Kadaver ist, dorthin 
sollen sie gebracht werden.  

Und was ist der Kadaver? Seite 63, Gesalbte in der 
Endzeit [65-0725M -Ed. ], das unfehlbare Leibeswort des 
Menschensohns, Offenbarung 10: 1 bis 7 ist der 
Kadaver. Das ist es, wovon Sie sich ernähren. Amen. Ihr 
müsst also wissen, was das Aas ist, dann werdet ihr 
wissen, wer die Adler sind. Amen. Denn die Adler sind 
um den Kadaver versammelt. Es geht also nicht darum, 
wer sagt, dass er Adler, Adler, Adler ist; es geht darum, 
wer um den Kadaver herum ist! Er nimmt den einen 
und lässt den anderen, den einen und lässt den 
anderen, den einen - welchen? Der, der in seinen 
Lenden war, der mit dem Samenkeim; das ist der, den 
er nimmt.  

Warum es Hirten sein mussten: (1964-1221 Abs. 16 -Ed.) 

Die meisten von uns haben sich wohl schon einmal 
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gefragt, warum dieses größte Ereignis aller Zeiten den 
Hirten offenbart wurde. 

Er sagte: "Die meisten von uns, nehme ich an, haben 
sich irgendwann einmal gefragt, warum dieses größte 
Ereignis aller Zeiten den Hirten offenbart wurde." Das 
Erste Kommen war großartig, und das Zweite Kommen 
ist ebenso großartig, denn Er bringt die 
Eigentumsurkunde zurück, die der eigentliche Sieg und 
der Grund für Seinen Tod ist, um das Wort in den Leib 
zurückkehren zu lassen. Amen? Warum also wird 
dieses Ereignis Seiner Wiederkunft den Hirten 
offenbart?  

Er sagt, warum wurde es den Hirten offenbart und 
nicht den Theologen jener Zeit? Sie waren es, die 
geschult waren, Es zu hören. Und warum kam Es an den 
Reichen vorbei und kam zu den Armen? Und warum ging 
Es an den Gelehrten und Weisen vorbei und kam zu den 
Demütigen und Ungebildeten? 

Für sie sind es Gleichnisse, euch aber ist gegeben, 
die Geheimnisse zu erkennen. Warum? Warum können 
sie nicht sehen und nicht hören? (Matthäus 13:10-14 -Ed.)  

Er sagte, und hier, Jesus, der Sohn Davids ist in 
Bethlehem geboren, direkt unter dem Schatten der 
großen Kathedralen. Wenn diese Leute also geschult 
sind und all die Jahre nach dem Messias gesucht haben; 
viertausend Jahre... Wir kommen jetzt zur Botschaft, 
okay. ...war das Kommen des Messias prophezeit 
worden. Und wenn der Messias im Schatten der 
Kathedrale geboren worden war, warum mussten sie 
dann wieder in die Berge zu einem Haufen ungelehrter, 
ungeschulter Hirten gehen, um diese große Botschaft zu 
bringen, die erste Botschaft? Und beauftragte Hirten! 
Nicht die Weisen und Geschulten, sondern Hirten. Es ist 
eine seltsame Sache, nicht wahr? Aber es muss doch 
irgendwo einen Grund geben. Es gibt ein Warum, jetzt 
muss es eine Antwort auf das Warum geben! Und kein 
Mensch kennt die Antwort außer Gott. Er ist der Eine, der 
die Antwort kennt. 
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Nun, hier ist Maleachi 4, der versucht, ihnen zu 
zeigen, warum es nicht dieser Haufen von Bibelschülern 
sein würde, besonders einige von ihnen, die einen Kater 
von Pfingsten hatten und in die Botschaft kamen, 
(Sehen Sie?) weil Pfingsten ein Reformationszeitalter 
war - Geist des Menschen. Luther, Wesley und 
Pfingsten war der Geist des Menschen: Reformer, 
schlau und gewitzt; nicht Adler. Wenn sie also hierher 
ins Adlerzeitalter kommen, müssen sie eine 
Adlersalbung bekommen. Sehen Sie?  

 Sie können keine Eagle-Salbung bekommen, wenn 
die Seele nicht belebt ist. Die Adler-Salbung kommt 
nicht auf Ihren Geist; sie kommt in Ihre Seele. Sie dient 
dazu, das Wort zu offenbaren - das Mysterium! Es wird 
also nicht mehr der Geist des Menschen auf Ihrem Geist 
sein, sondern die Adlersalbung kommt zu den Genen, 
sie kommt nicht auf den Geist. Nein, das würde man 
nicht bekommen. Das ist die Art, wie wir die Falken von 
den Adlern unterscheiden.  

Sie sagen: "Der Heilige Geist fällt auf alle." Ja, sowohl 
der Mensch als auch der Adler hier (Amen); derselbe 
Heilige Geist, sowohl der Mensch als auch der Adler. 
Amen. Denn wenn es der Adler ist, wird er das 
Geheimnis für die Stunde offenbaren; er wird einen 
Eingang in das Königreich dienen. Und wie könnte es 
einen Eingang in das Königreich gewähren, wenn das 
Königreich nicht in Ihnen ist? Amen.  

Nun, denken Sie daran, der Messias war bereits in der 
Stadt, in der Stadt geboren, in einem Stall. Er war schon 
da. Kennen Sie meine Meinung? Sie ist vielleicht nicht 
sehr bedeutend, aber ich möchte meine Meinung 
kundtun: Ich glaube, es liegt an der Weisheit Gottes, 
dass er wusste, dass sie eine solche Botschaft nicht so 
aufnehmen würden, wie sie kam. Es war nicht nach dem 
Geschmack ihrer Gelehrsamkeit. Es war anders. Es war 
nicht so, wie sie trainiert worden waren zu glauben, dass 
Er so sein würde. 

Die Leute sind nicht darauf trainiert, zu glauben, 
dass Jesus - Sie schreien und springen und laufen. Sag 
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ihnen, woher sie diese fromme Sache haben!    Es ist 
ihre anglikanische und ihre katholische Kirche, die nie 
aus ihnen herauskam! Sehen Sie? Sie werden nervös, 
wenn sie Leute schreien und Lärm machen hören. 
Sehen Sie in der Bibel nach, wer nervös wurde, als die 
Leute Gott lobten. Es waren die Schriftgelehrten und 
Pharisäer, die den hereinkommenden Messias nicht 
erkennen konnten! Sehen Sie?  

Es war nicht das, was man ihnen beigebracht hatte, 
dass er so sein würde. 
Das ist der Grund, warum der Glaube der Menschen in 
der Weisheit der Menschen steht und umgestürzt wird, 
weil ihr Glaube nie in der Kraft Gottes stand. Es war im 
Gegensatz zu ihrem theologischen Verständnis. All ihre 
Ausbildung, all ihr Lernen wurde übergangen, wurde zu 
nichts. Ich glaube, es war die Weisheit Gottes, die 
wusste, dass sie eine solche Botschaft nicht annehmen 
würden. Der Messias war also da, und es musste 
jemand sein, der ihn erkannte. 

Der Herr war vom Himmel herabgestiegen! Wie sonst 
könnten... die Donner auf der Erde oder im Himmel 
erklingen? Auf der Erde! Und die Donner enthielten das 
Geheimnis, warum der Himmel schwieg - das Kommen 
des Herrn, aber sie äußerten sich auf der Erde; sie 
enthüllten diese große Offenbarung zu jener Zeit! Zu 
welcher Zeit? Zwischen der sechsten und siebten 
Posaune - zu jener Zeit. Amen.  

Er sagte, und Er kannte diejenigen, die nicht in solche 
Dinge verwickelt waren. Er würde eher in der Lage sein, 
seine Botschaft zu einer ungelehrten Gruppe zu bringen, 
als zu einer verwirrten Gruppe, die so in ihren Wegen 
verhaftet war, dass nichts sie umstimmen konnte, nicht 
einmal das Wort Gottes. Sehen Sie? 

Und nun, christliche Freunde, lasst mich diese Frage 
stellen, mit aller Aufrichtigkeit und Liebe.  Er hat es hier 
hineingelegt, wissen Sie. Ich frage mich nur, wenn Er 
heute Abend dasselbe tun würde und uns in dieser 
Generation das versprochene Wort senden würde, das 
für diese Generation versprochen ist, frage ich mich, ob 
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unsere Theologen und Erzieher und Weisen die Botschaft 
nicht genauso ablehnen würden, wie sie es damals 
getan haben? Der Mensch ändert sich nicht, und auch 
Gottes Wort ändert sich nicht. Er ist der unveränderliche 
Gott, er ändert sich nicht!  

Beachten Sie, dass die Engel kommen und ihre 
Botschaft den Menschen von so niedrigem Stand geben, 
wenn es dort Menschen gab, die viel mehr (irdisch 
gedacht) qualifiziert waren als diese armen, 
ungebildeten Hirten. Der Hirte war der ungebildetste von 
allen, er brauchte nichts zu wissen als nur über die 
Schafe. Amen! Er brauchte keine Ahnung von 
Mathematik zu haben. Er brauchte nicht zu wissen, wie 
man ein Atom spaltet. Er brauchte keine Gelehrsamkeit. 
Er musste nur seine Schafe kennen, das war alles, was 
er wissen musste. Amen. 

Man beachte, dass der Höchste des Himmels sich 
beeilt, die Demütigsten und Ungebildetsten der Erde zu 
ehren. Der Höchste des Himmels kam herab, um sich den 
Niedrigsten der Erde bekannt zu machen, er überging 
alles dazwischen, um sich den einfachen Hirten bekannt 
zu machen; er kam, um diesen einfachen Hirten die 
größte Botschaft aller Zeiten zu geben. 

Wer hat die größte Botschaft aller Zeiten erhalten? 
Die Hirten. Amen. 

Es hatte viele große Boten gegeben. Wir würden 
denken, in Noahs Tagen, und die Propheten, und der 
große Priester, und so weiter, war in den vergangenen 
Tagen, dass die großen gelehrten Mann, Könige, 
Potentaten, Monarchen, aber hier kommt Er mit der 
größten aller Botschaften. Wie lautete die Botschaft? "Der 
Messias ist jetzt hier!" 

Deshalb sage ich, wenn Leute nach Trinidad 
kommen, führen sie die Leute an der Nase herum und 
beeinflussen sie; sie sagen den Leuten: "Oh, sie sind mit 
dem Propheten gegangen, sie sind auf die Jagd 
gegangen, dies und jenes; verkaufen dies und verkaufen 
das." Das ist nicht die Botschaft! Die Botschaft ist: Der 
Messias ist jetzt hier! Woran erkennt man einen wahren 



Der Zyklus der unbekannten Sprache                                                                         1981-

1015 

54 

Hirten? Achtet auf die Botschaft, die offenbart, dass der 
Messias jetzt auf der Erde ist! Achte nicht auf das 
Zeugnis eines Mannes, der jagen und fischen ging. 
Achte darauf, ob sie das zweite fache Geheimnis des 
dreifachen Geheimnisses offenbaren; dann wirst du 
wissen, ob Gott da ist! Amen. Seht ihr? 

Denken Sie an all das: all die Geistlichen, all die 
Kirchenmänner, all die Lehrer, all die theologische 
Ausbildung, all das Geld, das ausgegeben wurde, all die 
Kirchen und die Lehren und die Konfessionen, alles 
wurde umgangen! All das Lernen, das sie für all die 
Missionare ausgegeben hatten, und all die 
Proselytenmacherei, all die Mitgliedschaft, und alles, von 
dem sie dachten, sie hätten Gott die Ehre erwiesen, doch 
die Schlüsselbotschaft... 

Wovon redet er? Die Botschaft, die die Nationen 
erschüttern wird. Diejenige, die eine zweite Faltung 
hatte, eine unbekannte Sprache; eine 
Schlüsselbotschaft, die nur zu den Hirten kommen 
konnte - der Schlüssel zur Tür (halleluja!); zum 
Verschließen und Aufschließen! Oh!  

Diejenigen, die in Guayaguayare, [südöstlichstes Dorf in 

Trinidad -Ed.] waren, haben ihn am Dienstagabend 
bekommen; den Schlüssel zum Ver- und Entriegeln 
eines Mysteriums.    Er sagte, der Mensch sucht nach 
Wissen. Wenn der Mensch auf den Mond fliegen will, 
dann ist das die Art von Wissen, die er suchen muss; 
über die Atmosphäre im Weltraum und die Schwerkraft. 
Er muss diese Art von Wissen suchen, weil er den einen 
Planeten verlässt, um auf den anderen zu gehen.  

Wenn ein Mann eine bestimmte Art von Fisch 
herstellt, muß er diese Art von Wissen suchen, 
entsprechend dem, was sie tun. Wenn wir also über die 
Entrückung des Glaubens und den dritten Zug 
sprechen, müssen wir die Art von Wissen suchen 
(amen), die uns die Dinge offenbaren wird, die wir 
herausfinden wollen. Sehen Sie?  

So sagt er, und doch wurde die Schlüsselbotschaft 
von all dem von ihnen umgangen. Seltsam! Warum?  
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Und beachten Sie, nicht nur das, sondern der 
unwahrscheinlichste Ort für ein solches Ereignis. Die 
Hirten waren nun diejenigen, die die Botschaft 
empfingen. Und nun beachten Sie, wo die Botschaft war: 
an dem unwahrscheinlichsten Ort, an dem jemand 
erwarten würde, dass sie kommt. 

Die Botschaft war an dem unwahrscheinlichsten Ort, 
an dem man sie erwarten würde! 

Und ich frage mich, heute Abend, wenn wir nach der 
wahren Botschaft des Herrn Jesus suchen würden, ich 
frage mich, ob es in einer unwahrscheinlichen Gruppe 
sein würde, einem Ort, den die große, hochkultivierte 
Welt und die Kirche heute für einen Haufen Ketzer halten 
würde? Ich frage mich, ob das nicht der Ort wäre, an dem 
wir Ihn finden würden? Am unwahrscheinlichsten Ort, 
und bei den unqualifiziertesten Rednern! Amen! Hirten, 
die nichts vom Reden verstehen, sondern nur Schafe 
rufen. Halleluja! Gelobt sei Gott, der nur Schafe ruft!  

Wie ruft Er die Schafe? "Ich rufe sie bei ihrem 
Namen!" Und was ist Ihr Name? Das Geheimnis Gottes 
in der Bibel für die Stunde, die Ihnen zeigt, welcher Teil 
des Wortes das Gen Gottes in Ihnen ist! Halleluja! Sie 
wissen nur, wie man Schafe ruft! Amen! Manchmal 
frage ich mich: "Ich kann nichts vor den Leuten 
präsentieren, ich kenne dieses ganze eloquente 
Geschäft nicht, ich habe keine Persönlichkeit, aber 
Bruder, ich könnte Schafe rufen!" Halleluja! Gelobt sei 
Gott! Halleluja! Amen!  

Er sagte, vielleicht ist es deshalb gekommen. 
Vielleicht ist das der Grund, warum Es gekommen ist. 
Aber es gab ein versprochenes Wort. Beachten Sie, es 
konnte das wieder tun. Es umging alle Adligen des 
Landes. Es umging all die Adligen und wurde den 
Adligen offenbart. All die Adligen, die mit großen 
Doktortiteln und Psychologie und hohen Ausbildungen 
und großen Kathedralen und Dingen geschmückt waren, 
all das wurde umgangen und den Adligen offenbart. Die 
Weisheit, die unendliche Weisheit des allmächtigen 
Gottes hat es getan, um ihnen die größte Botschaft, die 
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es je gab, bekannt zu machen: "Der Messias ist jetzt auf 
der Erde." 

Es ist Jesus in der Gestalt der Braut! Er hat seine 
Maske gewechselt! Er ist ein anderes Mal verhüllt und 
spricht wieder aus der Schrift! Was ist die biblische 
Stimme der Zeit? Amen! Was wird die biblische Stimme 
der Zeit bekannt machen, um zu beweisen, dass sie die 
biblische Stimme der Zeit ist? Meine. Amen! Was wird 
sie kundtun, um zu beweisen, dass sie diese Stimme 
ist? Wissen Sie, wenn die Stimme spricht, muss sie 
etwas kundtun, um zu beweisen, dass es Gottes 
Stimme ist, die da spricht? Woher wissen wir, dass 
Maleachi 4 die Stimme Gottes war? Weil sie die 
Verheißung für die Stunde verkündete! Es heißt also 
nicht nur: "Gottes Stimme, Bruder". Nein! Amen!  

Und Gott nimmt jetzt die Nichtigkeiten, um damit die 
Etwasse zu machen. Und solange wir denken, dass wir 
etwas sind, können wir nicht in der Hand Gottes 
gebraucht werden. Wir müssen alles aufgeben, was wir 
je gewusst oder gelernt haben. Wie der große Heilige 
Paulus sagte, er musste alles vergessen, was er jemals 
gelernt hatte, damit er Christus erkennen konnte. 

"Auf die Art, die man Ketzerei nennt, so bete ich jetzt 
den Gott meiner Väter an." Amen.  

Wissen Sie, dass sich die Geschichte immer wieder 
wiederholt? Das ist eine bekannte Tatsache. Es könnte 
direkt vor unserer Nase wieder passieren. "Oh", sagen 
Sie, "wenn ich damals gelebt hätte." Nun, wenn Sie 
wissen wollen, was Sie damals getan hätten, schauen 
Sie sich Ihren jetzigen Zustand an! 

Sehen Sie, die Leute wollen den physischen 
Hofmann-Kopf sehen, aber Gott hat den physischen 
Hofmann-Kopf nicht hierher gelegt; - das Wort, in dem 
Sie gebildet sind. Und was ihr um den physischen 
Hofmann-Kopf herum getan hättet, ist das Gleiche, was 
ihr hier tut. Also versuchen Sie nicht, uns zu täuschen, 
Sie können uns nicht an der Nase herumführen! Amen!  
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Sie wurden dazu erzogen, Seinem Wort zu glauben, 
und dann, als Sein Wort vor ihren Augen bestätigt wurde, 
verleugneten sie das Wort, das zur Bestätigung wurde.  

Sie verleugneten das Wort, das zu einer 
Rechtfertigung gemacht wurde. Amen. Denken Sie 
daran, was stattgefunden hat! Denken Sie daran, was 
sie veranlasste; ihre Ausbildung veranlasste sie, das 
fleischgewordene Wort Gottes für ihre Zeit nicht zu 
erkennen. Ihre Ausbildung veranlasste sie, das 
fleischgewordene Wort nicht zu erkennen. Amen.  

Dann sprach er über die Hirten mit der Botschaft.  
"Wo ist Er, der als König der Juden geboren ist? Die 

Weisen kamen und fragten, wir haben seinen Stern im 
Osten gesehen." Und diese große religiöse Hauptstadt 
hatte nach zwei Jahren der Botschaft des Hirten immer 
noch keine Antwort oder wusste nichts davon.  

Zwei Jahre lang (amen) waren die Hirten überall 
unterwegs und sagten, der Messias sei auf der Erde, 
und als die Weisen kamen, fragten sie sie: "Was ist mit 
dieser Sache, mit dem Messias auf der Erde und dieser 
unbekannten Sprache und der Wiedergeburt der Braut 
und dem zweiten Zyklus?" Sie wussten nichts davon! 
Amen. Seht ihr? 

Das hat den Sanhedrin beunruhigt. Amen - 
erschütterte die großen Jungs. Und sie riefen die 
Schriftgelehrten zu sich, um zu lesen. Und sie lasen die 
Geschichte von Micha, dem Propheten, der sagte: "Du 
Bethlehem, bist du nicht der Geringste von allen Fürsten 
Judas (der Geringste), sondern aus dir wird ein 
Statthalter kommen, der mein Volk Israel regieren wird." 
Und nachdem die Heilige Schrift vorgelesen worden war 
(und immer noch vor ihren Augen bestätigt wurde), 
nahmen sie es immer noch nicht an, obwohl die Heilige 
Schrift es gesagt hatte. Ich bezweifle sehr, dass sie es 
heute tun würden, wenn die Schrift, die für diesen Tag 
verheißen ist, offenbar werden würde. Ich werde 
vielleicht nie wieder zu euch predigen, aber ich möchte, 
dass ihr das begreift. Trotzdem würden sie nicht 
glauben! 
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Die große Weisheit des Vaters macht die Weisheit des 
Menschen so töricht, dass er den Menschen herabsetzt. 
Er kommt tatsächlich an den Punkt, an dem der Mensch 
sich so schämt, dass er nicht groß genug ist, um 
zuzugeben, dass er falsch liegt. Er bleibt immer noch bei 
seiner Geschichte, egal wie sehr der Vater beweist, dass 
sein Wort wahr ist und er genau das tut, was er 
versprochen hat zu tun. Der Mensch denkt, dass seine 
Weisheit Gott so überlegen ist, dass er, wenn es nicht 
nach seiner Weisheit geht, sagt: "Das ist doch nicht so." 
Das ist in jedem Zeitalter so, und so ist es immer noch. 
Sehen Sie, wie passend die ganze Angelegenheit war? 

Was für eine Inspiration für diese Hirten! Die Engel, 
die herunterkommen, um zu den Hirten zu sprechen, 
Engel Gottes, die kommen, um zu einem Haufen von 
Hirten zu sprechen. Der Hirte bleibt so lange bei den 
Schafen, bis er sogar wie die Schafe lacht (blökt), er redet 
wie die Schafe, und er riecht wie die Schafe. Das ist 
richtig, weil er bei den Schafen ist. Das ist alles, was er 
kennt, seine Schafe. 

Er hat keinen nikolaitischen Geist, um hier oben zu 
bleiben und die Menschen zu fesseln. Nein! Er mischt 
sich unter die Schafe, riecht wie die Schafe, redet wie 
die Schafe, lacht wie die Schafe! Halleluja! Kein großer 
Papst und heiliger Vater - menschliche Regierung. 
Amen.  

Als sie also das Gotteskind genau dort fanden, wo der 
Bote sagte, dass es sein würde, und als sie diese 
Botschaft des Boten in der Krippe fanden, genau dort, wo 
der Engel sagte, dass es sein würde. 

 Ich möchte, dass Sie das verstehen. "Die Hirten", 
sagte er, "fanden die Botschaft des Engels genau dort, 
wo der Engel sagte, dass sie sein würde. Er ging dorthin 
und sie fanden sie dort, genau dort, wo er sagte, dass 
sie sein würde.  

Als sie das Baby fanden, was muss das für eine 
Freude für sie gewesen sein. Denn der Engel, der ihnen 
die Botschaft gab, sie fanden es genau so, wie der Engel 
es gesagt hatte, und genau an dem Ort, wo der Engel es 
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gesagt hatte. Was muss das für eine Sache für sie 
gewesen sein!  

Ich will Ihnen sagen, was der Engel sagte. Der Engel 
sagte, dass er die Sieben Posaunen übernatürlich unter 
dem sechsten Siegel verkündet hat. Und die Sieben 
Donner sind zwischen der sechsten und siebten 
Posaune. (Schauen Sie in Ihrer Bibel nach.) Das wurde 
also übernatürlich unter dem sechsten Siegel gepredigt. 
Amen.  

Und als er auf das siebte Siegel kam, sagte er: "Es 
gibt drei Dinge. Eines hat sich gestern entfaltet - die 
Posaune Gottes, denn sieben Posaunen haben sich 
entfaltet, und die Posaune Gottes ist die letzte Posaune. 
Er sagte: "Eines hat sich heute entfaltet. Ich werde euch 
sagen, was es ist - Sieben Donner" (Amen), das ist der 
Schrei, die Botschaft, um das Volk zu sammeln. Sieben 
Donner werden die Braut versammeln. Der Schrei 
versammelt das Volk. Amen. Und die andere Falte 
passierte in einer unbekannten Sprache.  

Wenn es ein Schrei war, wurde er identifiziert; wenn 
es das Trompeten war, wurde es identifiziert, und die 
andere Falte ging in einer unbekannten Sprache weiter.    
Ist diese Falte, die in einer unbekannten Sprache 
weitergegeben wurde, das Geheimnis zwischen dem 
Schrei und dem Trompeten, das die Stimme des 
Erzengels ist? Denken Sie selbst darüber nach. Amen.  

Und ist die Stimme des Erzengels das Geheimnis 
zwischen dem heidnischen Propheten und den 
jüdischen Propheten, die eine Superkirche sind? Amen. 
Würde das in dem Zeitalter stattfinden, nachdem der 
Bote gegangen ist, bevor Sodom mit Feuer verbrannt 
wird; nachdem Mose tot ist, bevor sie ihr Erbe besitzen; 
nachdem der Engel Maria verlassen hat, bis Maria den 
Christus geboren hat; nachdem das Wort geöffnet wird 
und bis das Feuer an Pfingsten gefallen ist? Wird diese 
Stimme des Erzengels, die nach dem heidnischen 
Propheten kam, in diesem Zeitabschnitt an diesen vier 
Orten identifiziert, nachdem der Bote geht? 
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Fand das dann von 1965 bis 1981 statt? Denn der 
Bote, der heidnische Prophet, verließ 1965. Dann 
identifizierte jemand: da drin wäre der Beweis, dass du 
wirklich geboren bist, dass du wirklich zu diesem 
Zeitalter erweckt bist. Sie können predigen, was Sie 
wollen; wenn Sie nicht drin sind, sind Sie nicht für 
dieses Zeitalter erweckt! Es ist eine Frage an Sie. Was 
denkst du, heute Abend? Amen. 

Fünfzehn Jahre lang, was wurde versprochen? Eine 
Offenbarung eines Zyklus, der gemacht werden sollte - 
ein Zyklus der Offenbarung sollte gemacht werden 
(amen), teilweise in einer unbekannten Sprache; das 
wurde versprochen. Ich lese das für Sie aus den Fragen 
und Antworten zu den Siegeln, Seiten 2 bis 5 und Seite 
12; und zum Siebten Siegel, Seiten 40, 43 und 51 bis 
53, dass das versprochen wurde. Es sollte ein Zyklus 
gemacht werden und es sollte etwas offenbart werden, 
was sie dort nicht verstehen konnten. Wer wird es 
offenbaren? Ich lese es für Sie, die Hirten sollen den 
Messias, das Gotteskind, die Verheißung, die in der 
Krippe liegt, genau dort finden.  

Denn wir finden in Und er weiß es nicht [1965-0815 - 

Anm.], dass es eine schnelle, kurze Botschaft gibt, die 
auf dem Fundament, das er gelegt hat, kommen wird. 
Das Fundament, das er legte, war der Schrei, die 
Öffnung der sieben Siegel. Und es sollte eine Botschaft 
nach dem Schrei kommen - die Stimme des Erzengels. 
Wer ist der Erzengel? Erzengel' bedeutet Hauptengel. 
Michael, der Erzengel, wird hier auf der Erde sein; 
Jesus Christus, König Theophanie, Melchisedec, wird 
hier unter den Menschen sein. JVHU, die Feuersäule, 
wird hier unter den Menschen sein (Amen), und diese 
Menschen werden eine Offenbarung haben: "Er ist jetzt 
unter uns!" Amen. Diese Stimme, die spricht, wird die 
unbekannte Sprache offenbaren, die vielen hier heute 
noch unbekannt ist. Und warum? Wir werden es gleich 
erfahren.  

Aber was soll geschehen, während der Zyklus 
gemacht wurde? Das wollen wir herausfinden, denn wir 
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wissen, was versprochen wurde, und wir wissen, wer 
das Versprechen offenbaren wird. Wir wissen, was 
verheißen wurde, ist der Zyklus, und wer ihn offenbaren 
würde - es sind die Hirten, denn die Botschaft der 
Hirten folgte der Botschaft des Engels. Dazwischen 
lebte die Jungfrau das Geheimnis der Christuswerdung 
aus. Amen.  

Was sollte also geschehen, während der Zyklus 
gemacht wurde, während wir bescheiden und richtig 
lebten, während wir einfach versuchten, mit dem zu 
gehen, was wir hatten? Was sollte geschehen? Lassen 
Sie mich Ihnen sagen, was geschehen sollte. Was 
geschah während dieser Zeit der Öffnung des Wortes 
und der Predigt für die Verlorenen? Was geschah 
während dieser Zeit?  

Ostersiegel [1965-0410 - Abs. 73 -Ed. ], das ist es, was ich 
bekommen möchte. Sehen Sie, ich habe einen 
besonderen Stein, mit dem ich hier gehe, wissen Sie, für 
diese Jahreszeit.  

Er sagte, so hat Gott, in jedem Zeitalter, Seite 13, seine 
Gemeinde für dieses Zeitalter, eine Botschaft für dieses 
Zeitalter bestimmt. Und sie könnten Gesetze haben und 
alles, was sie wollen. Aber wenn diese Stunde kommt, 
hat der Heilige Geist Gottes, der am Anfang für dieses 
Zeitalter gedacht und gesprochen hat, 

Lassen Sie mich das klarstellen: ausgedacht - das 
heißt, diejenigen, die in seinen Gedanken waren und für 
dieses Zeitalter sprachen, sagte er, dieser Geist jagt 
dieses Ei.  

Diejenigen, die Gott sich ausgedacht und 
ausgesprochen hat, der Geist jagt diese Menschen. Das 
ist der Grund, warum wir hier beschrieben haben, was 
der wahre Beweis für die Taufe des Heiligen Geistes ist. 
Sehen Sie, der wahre Beweis für die Taufe des Heiligen 
Geistes ist das Mysterium für Ihr Zeitalter, das in Ihrem 
Leben interpretiert wird, persönlich für Sie. Die 
Offenbarung von Jesus Christus, die Ihnen persönlich 
offenbart wird, ist die Neue Geburt. Aber die 
Offenbarung von Jesus Christus ist - das Wort in jedem 
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Zeitalter ist Jesus Christus; und Ihr Zeitalter ist nicht 
das Pfingstzeitalter.  

Und wenn Sie im Brautzeitalter sind, dann gab es ein 
Mysterium zwischen dem Pfingstzeitalter und dem 
Brautzeitalter, das eine individuelle Schrift war, eine 
Ein-Mann-Schrift. Maleachi 4:5, er wird die Herzen der 
Kinder umkehren, nicht "sie" oder "sie" - er; 
Personalpronomen, Singular - er. In den Tagen der 
Stimme des siebten Engels, wenn er anfangen wird zu 
klingen - Personalpronomen, Singular.  

Das ist eine Ein-Mann-Schrift für die ganze Welt am 
Ende des Pfingstzeitalters. Er wird ein Brautzeitalter 
herbeiführen, aber nachdem er gegangen ist, ist es ein 
fünffacher Dienst auf der ganzen Welt (Amen, sehen 
Sie?); ein fünffacher Dienst auf der ganzen Welt. 

Beachten Sie also etwas hier. Also hier, jetzt im 
Zeitalter der Braut, hat Gott für dieses Zeitalter gedacht 
und gesprochen, und der Geist wird diese Leute 
ausjagen. Wann hat sich nun das Geheimnis entfaltet? 
In der Zeit des Propheten - nicht in der Zeit der Braut, 
sondern in der Zeit des Propheten. Sehen Sie?    Im Jahr 
1965 wurde ihm die Schriftstelle Genesis 24:7 gegeben, 
wie Elieser: "Geh und suche eine Braut für Isaak", und 
er predigte "Die Wahl einer Braut" [1965-0429E -Ed.]. Er 
ging hinaus wie Elieser, um eine Braut für Isaak zu 
jagen. Denn warum? Die Pfingstgemeinde wurde 1964 
als eine Hexe gezeigt, die zu Rock'n'Roll-Musik tanzte, 
und er sah eine Vorschau auf das Volk, das er ausjagen 
würde; eine Braut aus allen Nationen. Amen.  

Also dann, pass auf. In diesem Zeitalter, nach dem 
Propheten und vor Mose und Elia, gibt es einige Samen, 
die Gott für diese Zeit ausgedacht und ausgesprochen 
hat. Das waren die Menschen, die im Weizenzeitalter 
leben würden und denen kein einziges Geheimnis 
verborgen bleiben würde. Denn wenn sie im 
Pfingstzeitalter wären, würden sie alle Geheimnisse 
verpassen, die offenbart werden, weil die Geheimnisse 
am Ende des Pfingstzeitalters offenbart werden, wenn 
der siebte Engel kommt. Aber nach dem siebten Engel 
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würden alle Mysterien beendet sein (amen), und die 
Menschen, die dort leben werden, wären die letzte 
Stimme für das letzte Zeitalter. "Der Geist und die 
Braut", nicht der Prophet, "der Geist und die Braut 
sagen: Komm! Wer durstig ist, der komme." Also gut.  

Und wenn er diese Botschaft hört, gibt es keine 
kirchliche Konfession, die ihn halten wird. Es wird sich 
in die Lüfte erheben. Das muss es auch. 

Nun, diese belebende Kraft, die auf Jesus kam (Seite 
15), belebte ihn, um jede Verheißung des Wortes dieses 
Tages zu manifestieren. So kommt der Heilige Geist auf 
uns an diesem Tag. Wenn es kein Spott-Heiliger Geist ist, 
wenn es nicht der Teufel ist, der den Heiligen Geist 
verspottet, sondern wenn es der echte, wahre Heilige 
Geist ist, wird er die Verheißungen dieser Stunde 
manifestieren. 

Als es auf Luther fiel, manifestierte es die Verheißung 
dieser Stunde. Als es auf Wesley fiel, manifestierte es die 
Verheißung jener Stunde. Wenn es in diesen Tagen fällt, 
manifestiert es die Verheißung dieser Stunde. Als es auf 
Mose fiel, offenbarte es die Verheißung jener Stunde. Als 
es auf Noah fiel, manifestierte es die Verheißung dieser 
Stunde. Als es auf Jesus fiel, manifestierte es die 
Verheißung dieser Stunde. Sehen Sie? Es ist der Heilige 
Geist, der herabkommt, um die Menschen lebendig zu 
machen, die von Gott vorherbestimmt sind, bei der 
Entrückung dabei zu sein. Der Heilige Geist kommt 
herab, um die Menschen lebendig zu machen, die für 
die Entrückung vorherbestimmt sind.  

Das heißt, wenn er ein echter Adler ist, wird er die 
Botschaft der Stunde verstehen, wenn er ein echter Adler 
ist. Wenn er ein wahrer Adler ist, wird er die Botschaft 
der Stunde verstehen!  

Seite 20. Beachten Sie, dass Gottes Leben, das im 
Griechischen Zoe genannt wird, durch sie und in ihnen 
wirkte und ihren Verstand für sein Wort belebte. Der 
Heilige Geist belebt ihren Verstand für sein Wort! 
Lassen Sie mich das jetzt ganz leise sagen. Der Geist 
Gottes, der sich unter den Menschen bewegt, belebt den 
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Geist des Menschen für die Verheißung Gottes. Das ist 
der Grund, warum wir nichts anderes als die Stimme 
des Erzengels sprechen können; unser Verstand ist 
belebt für die Verheißung Gottes. Sehen Sie? Das tut es. 

Seite 10. Wenn nun derselbe Geist, der auf Ihm war, 
der Erlöser in jenem Zeitalter ist, dann haben wir das 
angenommen. Nun, die Verheißung dessen, was in 
dieser Endzeit geschehen wird, wenn Sie Teil dieses 
Wortes werden, sind Sie mit Ihm erlöst; denn derselbe 
Geist, der in Christus wohnte, wohnt in Ihnen und belebt 
Ihr Leben für dieses Zeitalter. Und er wird auch in der 
Endzeit eure sterblichen Leiber beleben, sie 
auferwecken. 

Der Geist wird Ihren Verstand zur Verheißung 
beleben und Ihr Leben zum Zeitalter beleben. Wenn Sie 
den Heiligen Geist haben, ist Ihr Geist zur Verheißung 
belebt. Sie wissen, was Ihre Verheißung ist, Sie wissen, 
was Sie erwarten. Hier bin ich heute Abend und ziehe 
diese Verheißungen unter dem siebten Siegel hervor, 
die jetzt stattfinden werden, und Sie müssen in 
Erwartung dessen sein. Wenn Sie ein Mitglied der Braut 
sind, haben Sie darauf gewartet, dass es wiederkommt, 
wenn es beginnt, sich zu zeigen.  

Hier heute Abend, ein Volk, das hier in den letzten 
vier Monaten gesessen hat, ist etwas geschehen, von 
dem wir erkannt haben, dass der Zyklus zurückgekehrt 
ist! Es ist die endgültige Belebung! Amen! Ein 
Mysterium wird offenbart zwischen dem heidnischen 
Propheten und den jüdischen Propheten, ein 
Mysterium, wie die Schärpe von der Taille zu den 
Brüsten wechselte. Amen! Und viele wussten nicht, 
dass der Wechsel zu den Biesen bedeutet, dass wir uns 
außerhalb des Kirchenzeitalters befinden, vor dem 
Millennium - eine Zeitspanne innerhalb davon!  

Wenn Sie Christus mit einer weißen Perücke sehen, 
bedeutet das, dass Er der oberste Richter ist. Er ist 
nicht Priester, Er ist nicht König; Er ist Richter 
zwischen Priester und König! Als Er auf dem Thron des 
Vaters saß, (Amen!) war Er Priester, Lamm - Sohn 
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Gottes. Amen! Wenn Er im Millennium auf Seinem 
Thron sitzt, wird Er Löwenkönig sein - Sohn Davids. 
Amen! Aber zwischen Sohn Gottes und Sohn Davids - 
Er ist Menschensohn! Er ist der Richter, Er ist der Adler 
(Amen!), der zurückkommt, bevor Sodom im 
Untersuchungsgericht mit Feuer verbrannt wird, bevor 
das buchstäbliche Gericht stattfindet. Amen. Sehen 
Sie?  

Nun, seit fünfzehn Jahren geht der Zyklus herum - 
eine Offenbarung wird die Braut zu einer bestimmten 
Zeit treffen. Amen. Und fünfzehn Jahre lang wurde die 
auserwählte Saat was? Herausgejagt und belebt. Aber 
der Exodus hatte schon begonnen, es war schon eine 
gemischte Schar; aber Er jagte die heraus, die Er für 
das Zeitalter ausgedacht und ausgesprochen hatte, die 
den Keim in sich hatten. Als sie also in ihrem Gen belebt 
wurden, gab es einige, die nicht belebt wurden, sondern 
im Exodus blieben. Halleluja! 

Was ist der Kristall, heute Abend? Das Gen Gottes ist 
dieser Kristall. Es gibt keine Offenbarung, die 
außerhalb des Gottesgenes offenbart werden könnte! 
Fünfzehn Jahre lang wurden die auserwählten Samen 
belebt und sind wohin gelangt? In eine Dimension des 
vollkommenen Glaubens, in eine andere Welt. Amen. 
Jesus lebte in einer Welt des Vollkommenen Glaubens; 
Er erkannte, wer Er im Wort war. Er war an 
himmlischen Orten und unterlag jeder messianischen 
Verheißung.  

Hier ist eine Braut, die wo belebt ist? An himmlischen 
Orten, die jeder Brautverheißung unterworfen ist 
(Amen), während andere mitgehen und den 
historischen Teil predigen, weil sie in ihrem Gen nicht 
belebt sind. Sie sind im Geist gesalbt, (Amen) also 
können sie nicht die Offenbarung für die Jahreszeit 
bringen. Also bleiben sie hängen und arbeiten in 
Kontinuität zum reformatorischen Geist im Rahmen der 
Botschaft. Amen.  

Nun, man konnte nicht sagen, den Unterschied für 
fünfzehn Jahre. Sie kamen wie Zwillinge daher, aber es 
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sollte eine Zeit kommen, wo Feuer, Feuer, Feuer auf 
Abels Opfer fallen wird. Amen! Halleluja. Gott wird 
durch seine Gaben bezeugen, dass er gerecht ist. Amen. 
Und warum? Weil er das wahre Sühnopfer haben wird. 

Ich möchte, dass Sie sich das klar vor Augen führen, 
was der Heilige Geist hier tut. Der Zyklus wurde 
gemacht, eine Offenbarung; er wird zu einer 
bestimmten Zeit zurückkommen; aber die Braut, bevor 
sie zurückkommt, muss eine Geschichte ausleben, 
muss bestimmte Dinge ausleben, die sie durch 
Inspiration erhält. So wie Maleachi 4 die Taufe im 
Namen des Herrn Jesus Christus durch Eingebung 
bekam, den Schlangensamen durch Eingebung, den 
einen Gott durch Eingebung, aber Gott würde es 
hinterher aus der Schrift bestätigen, wenn die Siegel 
geöffnet würden, um ihm zu zeigen, dass seine 
Eingebung all die Jahre richtig war, während es dort 
kam, bevor die Siegel geöffnet wurden.   

Deshalb sagte er immer: "Ehe und Scheidung und 
Schlangensamen und Taufe im Namen des Herrn Jesus 
Christus wurde in diesen sieben Siegeln offenbart." Und 
Sie sagen in Ihrem Verstand: "Aber das hat er doch alles 
schon vorher gepredigt." Durch Eingebung kam es, 
lesen Sie es in dem Buch, Botschaft der Gnade 1961 
[1961-0827 -Ed.]. Er war dort und er sah das Erlebnis mit 
den drei Regenbögen, und die Stimme sagte: "Ich bin 
Jehova des Alten Testaments und Jesus des Neuen", 
und er begann zu schreien und Gott zu preisen. Da 
habe ich mich immer gefragt: "Warum schreit er so? 
Das hat er doch immer gepredigt." Er sagte: "Er 
bestätigte meine Offenbarung, die ich dreißig Jahre lang 
hatte." Durch Glauben, inmitten all dieser Menschen, 
hatte er eine Offenbarung, aber Gott kam jetzt zurück 
und bestätigte ihm die Offenbarung!  

Und hier kamen wir jahrelang durch Inspiration und 
predigten; konnten bestimmte Dinge nicht teilen, 
konnten bestimmte Dinge nicht erklären, konnten 
bestimmte Dinge nicht festnageln, aber durch 
Inspiration machten wir bestimmte Aussagen und 
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drängten weiter. Dann wird die Stunde kommen, in der 
der Zyklus zurückkehrt und den Kristall anschlägt - er 
wird offenbaren. Und was den Glauben bringen wird, 
ist, dass Sie dies bereits durch Inspiration erhalten 
haben.  

Heute könnte es jedem Kritiker und Skeptiker und 
Ungläubigen ohne den Schatten eines Zweifels 
bewiesen werden!    Man könnte es in der Bibel nehmen 
und beweisen und zeigen, was es ist, heute. Vor ein 
paar Jahren konnte man bestimmte Dinge nicht 
erklären, aber man hat es einfach geglaubt; aber heute 
kann man es so fein (amen) festnageln und so genau 
belegen. Sehen Sie? Ja, heute gibt es kein Raten mehr; 
alles, was gesagt wird, kann heute durch die 
Offenbarung des Wortes bewiesen werden. Amen.  

Was also geschah, fünfzehn Jahre lang wurde dieser 
Same belebt und ein Volk konnte nicht belebt werden. 
So gingen zwei Menschen in der Kirchenwelt umher, 
aber der eine war in einer anderen Dimension als der 
andere. Ihre Seelen waren in eine andere Steckdose 
eingesteckt, (siehe?) aber ihre physischen Körper waren 
zusammen im Strom der Menschen; aber sie wurden 
aus zwei verschiedenen Welten gesalbt.  

Deshalb gab es Streit in der Gemeinde; deshalb gab 
es verschiedene Geister. Denn warum? Er sagte, in 
diesen drei Dimensionen, die man den Strom der 
Menschen nennt, hier ist der Ort, wo der Mensch lebt. 
Hier oben sind die Engel. Amen. Seht ihr? Und darüber 
sind die Heiligen, die weitergegangen sind. Darüber ist, 
wo Gottes Thron ist.  

Darunter sind dämonische Kräfte. Dann darunter ist, 
wo diejenigen, die außerhalb von Christus sterben, 
gehen. Und darunter befindet sich der Thron des 
Satans - in der Hölle.  

Und er sagte, dass du hier im Strom der Menschen 
in einem physischen Körper lebst, aber deine Seele 
muss bekehrt werden, um in die Frequenz zu kommen, 
um von hier oben gesalbt zu werden. Aber wenn deine 
Seele nicht bekehrt ist, dann wirst du von der Unterwelt 
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inspiriert. Aber in der Unterwelt gibt es gefallene Engel, 
die früher im Himmel Gott angebetet haben, (Amen!) 
also salben sie dich hier mit einer Form von Göttlichkeit 
und du hast eine religiöse, äußere Bewegung; und du 
gehst in die Kirche und redest über den Propheten und 
die Bibel und die Entrückung und verschiedene Dinge. 
Ja! Aber dann ist da jemand in einer anderen 
Dimension, der das Wort für die Stunde wirkt, der mit 
der belebenden Kraft gesalbt ist, der das Geheimnis 
offenbart, Wort für Wort, und der lehrt, was genau hier 
geschieht! Amen. 

Und dann kommen diese Dämonen von unten hier 
herauf und verschleiern sich, wenn diese Seele das Blut 
ablehnt. Wenn diese Seelen das Blut ablehnen, 
kommen diese Dämonen hier herauf und verschleiern 
sich, (Sehen Sie?) aber sie haben bereits die Position, 
die sie wollen, hinter dem heiligen Schreibtisch, wo sie 
Menschen mit giftigen Säuren der Bosheit und des 
Unglaubens an die Verheißung und all diese 
verschiedenen Dinge erschießen könnten. Sehen Sie? 

Aber die Braut, die belebt wurde, diese Seele (wie wir 
gestern Abend sagten) ist das, womit sie ihn 
kontaktiert. Die Bibel sagt, sie sind blind an diesem 
Tag, sie sind nackt, sie sind erbärmlich; ihre Seele ist 
nackt. Sie sind nicht mit ihrem physischen Auge blind 
für die natürlichen Dinge, sie sind blind für die 
Verheißung. Die unsichtbare Welt ist das, wofür sie 
blind sind, und das sieht man an den Genen. Die 
Augensalbe ist also etwas für die Gene - um zu sehen: 
"Kauft von mir Augensalbe, damit ihr seht" - ihr werdet 
verstehen; ihr werdet eine Vision bekommen.  

Seit fünfzehn Jahren beschäftigt sich also Gott im 
Rahmen der Kirche mit dem inneren Menschen. Der 
äußere Mensch wird älter, und mehr Schmerzen und 
schwach im Körper; aber du wirst stärker im Glauben, 
nennst Dinge, die nicht sind, als ob sie es wären, 
taumelst nicht vor der Verheißung Gottes durch 
Unglauben, der von falschen Gesalbten über dich 
ausgegossen wird, die versuchen, dich mit Toren 
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einzuzäunen. Amen. Aber da, Sie haben gedrückt. Und 
warum? Weil Gott sich mit dem inneren Menschen 
beschäftigt hat. Und der Körper wird älter und die 
Korruption kommt herein und manchmal braucht man 
Heilung, und Ihr Glaube zieht für Sie etwas Heilung für 
den physischen Körper herunter. Amen. 

Manchmal, wenn man eine kleine Erfahrung macht, 
einen kleinen Unfall, dann passieren verschiedene 
Dinge: Bombardierung, Müdigkeit im Körper; die Seele 
zieht die Tugend herunter und der Körper wird gesalbt. 
Aber im Inneren ist die Seele der Mensch, mit dem Gott 
zu tun hat. Amen. Er befasst sich mit dieser Seele. Er 
weiß, dass Er eine Zeit für den Körper hat; es wird nur 
einen Augenblick dauern. Amen! Sehen Sie, Gottes 
Gesetz ist, dass der Körper nur dann verändert werden 
kann, wenn die Seele im Bild des Wortes zurückkommt 
- der Körper materialisiert sich. Er kann also nicht über 
den Körper nachdenken, Er muss an der Seele arbeiten, 
um sie in das Wortbild zu bringen, um das Äußere 
auszulösen und das Äußere zu verändern.  

Aber fünfzehn Jahre lang gab es bestimmte Seelen, 
die Gott nicht berühren konnte, weil er durch die 
Torheit des Predigens in die Seelen der Menschen 
eindringt. Und diese Seelen zogen es vor, ihre Seelen mit 
einem Feigenblatt zu bekleiden, und als der Donner 
Gottes donnerte, merkten sie, dass sie nackt waren; 
obwohl sie Feigenblätter anhatten, merkten sie, dass sie 
nackt waren. Ja!  

Als die Stimme Gottes hierher kam und donnerte, 
liefen sie weg und versteckten sich; sie hatten Angst, 
weil sogar ihre neunundneunzig und neunundneunzig 
Prozent als Geschichte entlarvt wurden! Amen! Als also 
ihre neunundneunzig und neunundneunzig 
hundertstel Prozent gezeigt wurden, war das nicht 
qualifiziert; sie rannten und versteckten sich. Amen. Sie 
hatten keinen Ort, wo sie hingehen konnten. Aber mit 
der wahren, auserwählten Saat - was geschah? Der 
Zyklus war zurückgekehrt. Und als der Zyklus für sie 
zurückgekehrt war, begann das Blut, von besseren 
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Dingen zu sprechen. Es sind die ganze Zeit bessere 
Dinge.  

Und diese, die während der fünfzehn Jahre nicht 
belebt wurden, aber immer noch physisch im Exodus 
waren, sie waren bereits gestorben und auf der Reise 
umgekommen. Sehen Sie, heute sind es nicht die 
physischen Menschen, die auf der Reise sterben, wissen 
Sie, denn die Reise ist keine natürliche Reise; es ist die 
Seele, die müde wird und zurückgeht. Deshalb heißt es: 
"Wenn die Seele eines Menschen zurückweicht..." [Heb. 

10:38 -Ed.]  
Damals wollten ihre Körper zurückgehen, also 

starben sie körperlich und auch geistig. Aber hier, 
heute, wollen ihre Seelen nicht im Wort weitergehen. 
Sehen Sie? Und es gibt Seelen, die umgekommen und 
tot sind, aber ihre Körper sind lebendig und ihre Geister 
sind immer noch mit dem Heiligen Geist gesalbt; also 
haben sie eine äußere Bewegung, eine Form der 
Frömmigkeit - sie gehen in die Kirche.  

Und dann bekam Abel die Offenbarung, sie machte 
einen Kreislauf und kam zurück; und er begann sie zu 
Kain zu sprechen und sagte: "Kain, das ist nicht die 
Offenbarung. Das ist nicht die Versöhnung. Lege das 
beiseite. Gott kann das nicht akzeptieren. Das ist dein 
eigenes Werk. Versuche es gar nicht erst." Sehen Sie? 
Und was geschah dann? Es begann zu schlagen. Als die 
Offenbarung kam, konnte sie nur zu denen kommen, 
die ein Gen in sich hatten, die belebt und in der 
Dimension waren, um die Offenbarung zu empfangen; 
und sie konnten sie nicht empfangen. Wenn Sie also 
heute zu ihnen sprechen, ist es für sie immer noch eine 
unbekannte Sprache.  

Du sprichst von der Stimme des Erzengels, du 
sprichst vom zweiten Zyklus, du sprichst von der 
Botschaft, die auf das Fundament gelegt werden sollte, 
das der Prophet gelegt hat, du sprichst von dem 
Geheimnis zwischen dem heidnischen Propheten und 
den jüdischen Propheten, und es ist eine unbekannte 



Der Zyklus der unbekannten Sprache                                                                         1981-

1015 

71 

Sprache für sie heute noch. Warum? Weil sie das Wort 
abgelehnt haben.  

Sie lehnten das Wort ab; sie kämpften dagegen an, 
denn was sie fünfzehn Jahre lang wussten, begannen 
sie jetzt etwas Neues zu hören; und es beweist wie alle 
anderen, dass sie etwas Neues nicht ertragen können. 
Aber was jetzt neu ist - es wurde prophezeit, aber nicht 
erklärt. Er erklärte die sechs Siegel, aber er erklärte 
nicht das siebte und sagte ihnen, dieses Symbol 
bedeutet dies, denn es gab kein Symbol zu erklären. Es 
gab eine Geschichte zu machen, eine halbe Stunde 
Stille. Es gab etwas, das ausgelebt werden musste.  

Und dann sind es nur die Auserwählten wie Maria 
(womit wir schließen), die von der Empfängnis bis zur 
Geburt erzählen konnten. Jeder hätte die Prophezeiung 
predigen können: "Eine Jungfrau wird schwanger 
werden". Jeder hätte das predigen können, aber nur 
diejenige, in deren Leben es stattfand, konnte von der 
Empfängnis bis zur Geburt erzählen. Als Maria also 
begann, von der Empfängnis bis zur Geburt zu 
erzählen, wollten sie immer noch hören: "Eine Jungfrau 
wird schwanger werden. Eine Jungfrau wird schwanger 
werden. Eine Jungfrau wird schwanger werden." Also 
sagt sie: "Der Wassersack ist geplatzt, und das Blut hat 
sich gezeigt", und das macht ihnen zu schaffen. Amen! 
Seht ihr? Denn warum? Ich will Ihnen da etwas zeigen. 
Es ist nur im Leben der Auserwählten, die dazu 
bestimmt sind, die Prophezeiung zu erfüllen, es sind 
nur sie, die es sehen können.  

Als Joel prophezeite: "Ich will meinen Geist ausgießen 
über alles Fleisch", [Joel 2:28 -Ed.] war hier die Zeit, in der 
es geschah. Petrus und sie waren im Obergemach; sie 
bekamen die Erfahrung. Als sie wieder herauskamen, 
konnten sie erkennen, dass Joels Prophezeiung erfüllt 
wurde; während die anderen Leute die Prophezeiung 
nur kannten, aber sie wussten nicht, dass sie begonnen 
hatte, erfüllt zu werden. Sie erkannten nicht, dass sie 
in Kontinuität zum Menschensohn stand. Denn 
warum? Sie hatten kein Gen in sich, um das Wort 
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Gottes für die Stunde zu erkennen. Sie waren nicht 
geweiht, an der Erfüllung teilzunehmen. Sie hatten die 
Bücher, also lasen sie darüber und sie sprachen 
darüber und sie suchten es. 

Der Unterschied zwischen dem wahren Gesalbten 
und dem falschen Gesalbten: der eine wird in der Lage 
sein, die Empfängnis bis zur Geburt in der 
Prophezeiung der Braut zu erzählen, während der 
andere lehren wird, dass Gott es prophezeit hat, dass 
es für dieses Zeitalter ist, dass es geschehen wird, dass 
es nicht scheitern kann; Gottes Wort wird nicht leer zu 
ihm zurückkehren, Gott wird sein Wort auslegen, 
indem er es manifestiert; sie werden all diese Dinge 
reden, aber sie können Ihnen nicht zeigen, wie es 
geschieht, weil es nicht in ihnen geschieht. 

Siehst du also, was es ist, das sie ablehnen? Sehen 
Sie, was das Blut ist, das da spricht? Es ist dieses 
Mysterium, das hier offenbart wird - das ist das Blut, 
und das wird abgelehnt. Es ist derselbe Gott, der ihnen 
1963 die erste Falte gegeben hat, der ihnen die zweite 
Falte versprochen hat, wenn er bereit ist, seine Braut 
von der Erde zu nehmen; denn er hat alle drei Falten - 
er ist die drei Falten.  

Sie kennen also das Blut nicht, das sie geheiligt hat. 
Sie treten es mit Füßen und nennen es ein unwürdiges 
Ding (Hebräer 10), und sie sündigen vorsätzlich. Wie 
gesagt, du glaubst nicht mit deinem Leib und du 
glaubst nicht mit deinem Geist; du glaubst mit deiner 
Seele. Sie sündigen mit Ihrer Seele; Sie sind ungläubig: 
"Die Seele, die ungläubig ist oder mutwillig sündigt, 
wird sterben." Was ungläubig? Das Wort für deine Zeit. 
Und deine Zeit ist wann? Zwischen dem heidnischen 
Propheten und den jüdischen Propheten.  

Also dieser Zyklus dort, wie gesagt, wenn er 
zurückkommt, was wird er offenbaren? Was wird er 
offenbaren? Wir müssen zuerst wissen, was die 
Unbekannte Sprache entfaltet hat, dann werden Sie 
wissen, was sie offenbaren wird. Und wir haben 
herausgefunden: "Eines hat sich gestern entfaltet und 
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eines entfaltet sich heute; aber das andere ist das, was 
in der Unbekannten Sprache vergangen ist." Aber sie 
können nicht sagen, ob es das erste, zweite oder dritte 
ist, es sei denn, sie wissen, dass die letzte Falte zuerst 
offenbart wurde. Sehen Sie, wie geheimnisvoll das ist?  

Sehen Sie, das erste, zweite, dritte und vierte Siegel 
sind die Braut; das fünfte und sechste Siegel sind die 
Juden; aber das siebte Siegel ist Braut und Juden. Aber 
die Juden und das sechste Siegel kommen am Ende des 
siebten Siegels. Und die Braut, die vor den Juden 
kommt, vor dem fünften und sechsten Siegel, sie 
kommen am Anfang des siebten Siegels. Verstehen Sie, 
was Gott getan hat? Das ist es, was Gott getan hat. 

Sie wissen also nicht, welche Falte das Wort ist, das 
in einer Unbekannten Sprache übergeben wurde. Aber 
damit Sie die Unbekannte Sprache interpretieren 
können, müssen Sie wissen, welche der Falten es ist! 
Und das wussten sie nicht. Und deshalb denken viele 
Menschen, wenn ich über die sieben Posaunen spreche, 
dass ich etwas über die Juden sage. Die Juden sind der 
Zeitmesser. Wenn Sie wissen wollen, wie spät es ist, 
müssen Sie auf die Juden schauen. Wie sonst könnte 
man die Zeit erkennen, wenn man nicht auf die 
Prophetie schaut? Die Prophetie ist es, die die Zeit 
offenbart. Sehen Sie? Also, sehen Sie das heute Abend?  

Nun, wie viele waren gestern Abend im Gottesdienst? 
Heben Sie die Hand, damit ich sehe, wer gestern Abend 
im Gottesdienst war. Wer war gestern Abend nicht im 
Gottesdienst? Wir haben die Traktate hier, ich möchte 
sie an Sie verteilen. Jetzt gibt es ein oder zwei Fehler, 
Tippfehler, also wollte ich diese schnell korrigieren. 
Heben Sie einfach die Hand und lassen Sie sich eins 
geben   . Heben Sie Ihre Hände hoch, die Brüder sehen 
Ihre Hände nicht.  

Wir werden einen in die Luft jagen, damit wir ihn ein 
wenig besser unterrichten können, und versuchen, 
Ihnen zu helfen, diese Dinge besser zu verstehen.  

Es ist aus den Sieben Kirchenaltern: Einleitung. Ich 
möchte einen kleinen Teil vorlesen, damit Sie sehen 
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können, wo sie etwas ausgelassen haben, als die Leute 
es gedruckt haben; so könnten Sie es einfügen, einen 
kleinen Punkt oder etwas dazwischen setzen, damit Sie 
wissen, dass dort etwas ausgelassen wurde. [Bro. Vin liest 

vor, wo die Änderungen in dem Traktat mit dem Titel: Offenbarung, Buch 
der Symbole, das erstmals 1979 gedruckt wurde.    Das Traktat wurde 

inzwischen mit den entsprechenden Korrekturen neu gedruckt. -Ed.] 

Obwohl sich dieser Band mit verschiedenen 
Hauptlehren (wie der Gottheit, der Wassertaufe usw.) 
befasst, die in der Offenbarung, Kapitel eins bis drei, zu 
finden sind, ist sein Hauptthema die Darlegung einer 
detaillierten Studie der sieben Kirchenzeitalter. Das ist 
notwendig, um den Rest der Offenbarung zu studieren 
und zu verstehen, denn aus den Zeitaltern kommen die 
Siegel, und aus den Siegeln kommen die Posaunen, und 
aus den Posaunen kommen die Schalen. Wie das erste 
Anzünden einer römischen Kerze, so kommen die 
Kirchenzeitalter mit einer mächtigen 
Anfangsbeleuchtung hervor, ohne die es kein weiteres 
Licht geben könnte. Aber sobald der Glanz der sieben 
Kirchenzeitalter durch göttliche Offenbarung gegeben 
ist,... Genau hier wurde etwas ausgelassen. Es ist, ... 
Licht auf Licht folgt, bis sich das Ganze der Offenbarung 
vor unseren staunenden Augen weit öffnet; und wir, 
erbaut und geläutert durch seinen Geist, werden bereit 
gemacht für seine herrliche Erscheinung, nämlich 
unseren Herrn und Heiland, den einen wahren Gott, 
Jesus Christus."  

Sie könnten also vielleicht drei kleine Punkte 
dazwischen setzen, zwischen Offenbarung und öffnet, 
um zu wissen, dass dieser Teil dort ausgelassen wird.  

Auch hier auf Seite 2. Die Seiten sind nicht 
nummeriert, Sie könnten sie also so nummerieren: 
Seite eins hier, Seite zwei auf der Innenseite, und Seite 
drei hier. Amen. Ich möchte, dass Sie sich das merken, 
denn wenn Sie anfangen zu lesen und nicht in der 
Kontinuität lesen, verlieren Sie viel von dem, was hier 
passiert. Das ist Seite eins hier. Das ist Seite zwei hier. 
Das ist Seite drei; dann Seite vier und Seite fünf. Sie 
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könnten sie also mit Nummern versehen, damit Sie die 
Seiten erkennen.  

Jetzt auf Seite 2 gibt es hier ein Zitat: Die Offenbarung 
Jesu Christi; auch hier ist etwas ausgelassen oder falsch 
gedruckt. Absatz 100:  

Und das Buch der Offenbarung hat mehr Symbole 
darin als alle anderen Bücher der Bibel. Es hat mehr 
Symbole, weil es ein Buch der Prophezeiung ist. Es ist ein 
prophetisches Buch. Deshalb muss es von einer 
prophetischen Klasse verstanden werden. Dieses Buch 
ist nicht für jeden gedacht; es gibt niemanden, der es 
kaum verstehen kann. Dieses Buch ist für eine 
bestimmte Klasse von Menschen gemacht. Drüben im 
Deuteronomium heißt es: "Die verborgenen Dinge 
gehören dem Herrn." Das ist richtig, und er offenbart uns, 
seinen Kindern, die verborgenen Dinge. Also geht es 
nicht. 

Es ist nur, dass sie das Anführungszeichen an die 
falsche Stelle gesetzt haben; es sollte zwischen dem n 
und dem t stehen. Das ist in Ordnung. 

Der fleischliche Verstand kann die großen Dinge der 
Schrift nicht begreifen, denn für ihn ist sie töricht. Aber 
für die, die das Wort Gottes lieben... 

Nun sehen Sie, das Traktat hat die Welt Gottes. Es ist 
die, Liebhaber des Wortes Gottes. Man könnte das also 
korrigieren und "Wort Gottes" einsetzen. Das ist also 
derjenige, an den das Buch geschrieben wurde.  

Dann gibt es noch ein weiteres in "Die Entrückung", 
das letzte Zitat auf dieser Seite. Da steht:  

Das Buch der Offenbarung ist das letzte Buch der 
Bibel. Es ist für Ungläubige versiegelt. Wir erkennen also, 
dass es insgesamt für Gläubige gegeben wurde. Und es 
öffnet das Buch der Offenbarung und offenbart, wer der 
Autor dieses ganzen Buches ist. Er ist als Alpha und 
Omega zu betrachten, von der Genesis bis zur 
Offenbarung, Jesus Christus ist durch und durch 
derselbe und es offenbart sein komplettes 
Geheimnis...Und sie haben Geheimnis-v. Setzen Sie 
einfach einen kleinen Strich da hin und machen Sie ein 
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'y' daraus. ...von Ihm selbst und Seinen Plänen für die 
kommenden Kirchenzeitalter und wurde dort durch 
Sieben Siegel versiegelt.  

Nun, das Buch war geschrieben, aber dann, denken 
Sie daran, es war mit sieben Siegeln versiegelt. Und 
diese sieben Siegel sollten nicht geöffnet werden, 
Offenbarung 10, bis zum Ertönen des letzten irdischen 
Engels auf Erden, Offenbarung 10:7. 

Also haben sie Offenbarung 10 ausgelassen, bis zum 
Erklingen des letzten irdischen Engels auf Erden. Das 
haben sie genau dort ausgelassen. Setzen Sie also einen 
oder zwei Punkte zwischen die Öffnung und 
Offenbarung 10, und Sie könnten es im 
Entrückungsbuch [1965-1204 -Ed.] nachsehen, wenn Sie 
nach Hause gehen.  

Zum Fest der Posaunen: Seite vier, etwa ab dem 
zweiten Absatz des Zitats, sagte er, nun, das Fest der 
Posaunen. Nun, das war eine Versammlung Israels, wo 
sie sich versammelten, das Fest der Posaunen. Nun, ich 
habe schon seit einiger Zeit erwartet, dass ich über das 
Thema der sieben Posaunen sprechen werde.  

Sie sehen, dass es mit Seven Trumpet gekennzeichnet 
ist; setzen Sie ein s hinter das t und machen Sie daraus 
Seven Trumpets.  

Und auf Seite 5, hier hinten; der letzte Absatz über 
das Posaunenfest-Zitat, direkt vor dem Zitat "Erkenne 
deinen Tag und seine Botschaft". Sie sehen, es ist mit 
Seite 3 markiert. Jetzt haben sie dort einen Fehler 
gemacht. Es ist nicht Seite 3, also streichen Sie diese 
Seite 3 einfach durch und lassen Sie sie so, wie sie ist, 
denn diese Seite 3 stammt wirklich aus der Zeit, als wir 
sie abgetippt hatten, um sie ihnen zum Drucken zu 
schicken. Streichen Sie also einfach die Seite 3 durch.  

Nun, auf der Innenseite hier möchte ich, dass Sie 
etwas bemerken. Unten in der rechten Ecke hier, sehen 
Sie, wo das sechste Siegel und die sieben Posaunen und 
die sieben Schalen auf der rechten Ecke markiert sind, 
ist das sechste Siegel, das die Erde reinigt, und sie 
haben die 14.000. Das ist ein Fehler dort. Machen Sie 
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einfach aus der 1 eine 4, und setzen Sie eine 1 vor die 
4 und machen Sie daraus 144.000 - Reinigung der Erde, 
die 144.000. Sie haben 14.000, also machen Sie einfach 
aus der 1 eine 4 und setzen Sie eine 1 davor, dann sind 
es 144.000.  

Das ist es also. Wir sind zuversichtlich, dass wir 
einiges ohne die Fehler hinbekommen, also je nachdem, 
wie die Dinge laufen - [Bruder Vin unterhält sich mit einem Bruder 

- Ed], also versuchen Sie einfach zu verstehen.  
Dies ist kein Fehler. Sie werden bemerken, dass es 

hier steht: Sieben Kirchenzeitalter, 4. Dezember 1965.  
[Bro. Vin bezieht sich auf das zweite Zitat aus dem Buch "Sieben 

Kirchenzeitalter" auf Seite eins des besprochenen Traktats. -Ed. ] Das 
ist der Zeitpunkt, an dem die gebundene Ausgabe, die 
Sie haben, die Sieben Kirchenzeitalter mit der darin 
enthaltenen Geschichte, 1965 gedruckt wurde. (Bruder 

Vin bezieht sich auf die gedruckte Version der "Sieben Kirchenzeitalter".  
Das ist der Grund, warum Sie sehen, dass das Buch 

der Kirchenzeitalter von den Donnern und den Siegeln 
und anderen Dingen handelt, während das Buch der 
Kirchenzeitalter vor den Siegeln gepredigt wurde. Denn 
nachdem die Siegel offenbart wurden, wurde das Buch 
der Kirchenzeitalter mit der ganzen Offenbarung der 
Siegel herausgebracht. Sehen Sie?  

Also, wir vertrauen darauf, dass wir eines davon so 
groß bekommen, dass wir es an der Tafel haben 
können. Und bewahren Sie das in Ihrer Bibel auf, denn 
wenn wir anfangen, es zu lehren, werden Sie in der Lage 
sein, das hier anzusehen, während ich an der Tafel 
unterrichte, so dass Sie in der Lage sein werden... die 
Tafel wird eine vergrößerte Version haben und Sie 
werden diese hier in der Hand haben, Ihre eigene 
persönliche Kopie. So können Sie, wenn wir anfangen, 
uns damit zu beschäftigen, ein besseres Verständnis 
dafür bekommen, was hier steht.  

Sie bemerken, dass es hier zwei Dinge gibt. Erstens: 
Das erste Diagramm heißt: Levitikus 23: Der Schlüssel 
zum Buch der Offenbarung, denn sie zeigt, wie Levitikus 
23 mit dem Buch der Offenbarung zusammenhängt. 
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Und das ist es, wie Bro. Branham wirklich das Buch der 
Offenbarung offenbart hat - indem er eine Offenbarung 
von Levitikus 23 hatte. Sehen Sie?  

Und das zweite hier unten heißt: Die Offenbarung der 
sieben Siegel, 18. bis 24. März; sie zeigt, was jeden Tag 
geschah, wenn ein Siegel offenbart wurde, und wie die 
sieben Donner unter dem sechsten Siegel auf 
übernatürliche Weise erklangen (sehen Sie?); sie zeigt, 
wie die sieben Donner das Geheimnis des siebten 
Siegels halten; und all das geschah auf übernatürliche 
Weise, bevor das siebte Siegel tatsächlich am 24. März 
gesprochen wurde, es wurde bereits am 23. März 
offenbart. Sehen Sie? Dies ist also das zweite hier. 

Wir werden das also später noch erklären. Wir 
kommen um die Kurve, wo wir auf einige dieser Dinge 
hier zurückkommen werden, besonders für einige, die 
jetzt reinkommen. Behalten Sie das also immer bei sich 
und wir vertrauen darauf, dass wir, wenn wir die 
vergrößerte Kopie bekommen, in der Lage sein werden, 
sie zu haben und darauf einzugehen.  

Wir sehen also, dass wir hier an einen Ort und eine 
Zeit kommen, wo das Gericht zuschlagen wird, weil die 
Türen sich anschicken, geschlossen zu werden, weil das 
Blut Jesu Christi ein anderes Mal spricht. Und die Bibel 
in Hebräer 12 sagt: Seht zu, dass ihr den nicht abweist, 
der vom Himmel herab redet. Und viele erkennen nicht, 
dass es derselbe ist, der ihnen jetzt die zweite Faltung 
der ersten Faltung gibt, die er ihnen damals gegeben 
hatte. Er hatte ihnen die zweite Gliederung 
versprochen, und nun lehnen sie das gleiche 
Versprechen ab, das er ihnen gegeben hatte. Verstehen 
Sie? Und dann gibt es Seelen, die tatsächlich ungläubig 
sind, die mit dem geistigen Tod geschlagen werden. Sie 
mögen in ihrem Körper lebendig sein, eine religiöse 
äußere Bewegung haben, aber sie sind tot in ihrer Seele.  

Hier sehen wir also, wie die Braut versammelt wird, 
wo der Leichnam ist, und den Glauben empfängt, um 
in die entrückende Gnade einzutreten. Amen. Könnten 
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wir uns heute Abend alle auf die Füße stellen? Alle 
Köpfe gesenkt, alle Augen geschlossen.     

           
 



  

1 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

http://thirdexodus.website/index.php/en/

	DER ZYKLUS DER UNBEKANNTEN SPRACHE
	15. Oktober 1981
	Trinidad
	Bruder. Vin A. Dayal
	VORWORT

